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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32

www.ulpravda.ru№ 138 (23.583)        пятница, 19 сентября  2014 г.  

Основана 3 ноября 1917 года

Общественно-политическая газета

общество

EUR ГривнаUSD      

наука

CNY19.09	 38,4209 19.09	 29,8995 19.09	 62,539119.09	 49,4592	19.09	 35,12	19.09	 32,53	 19.09	 32,91	Аи-92 Аи-95 Дизель

Гендиректором «ВКонтакте» 
стал Борис Добродеев 
андрей	Рогозов	в	новой	должности	будет	руководить	
развитием	продукта	и	возглавит	все	продуктовые	и	техно-
логические	направления	деятельности	компании,	включая		
разработку,	инфраструктуру,	сеть,	техподдержку,		
международное	развитие	и	маркетинг.

Астрономы обнаружили 
гигантскую чёрную дыру 
в карликовой галактике 
огромная	черная	дыра	под	названием	М60-
UCD1	обнаружена	учеными	в	крохотной	
галактике,	которая	была	найдена	с	помощью	
орбитального	телескопа	«Хаббл».

Недавно Ульяновский 
областной художественный 
музей пополнил свою кол-
лекцию еще пятьюдесятью 
работами русских живо-
писцев. Работы известных 
мастеров, среди которых 
имеются картины, которые 
написал Николай Новиков, 
музею передал Московский 
союз художников специаль-
но для предстоящей выставки «Дар Московского союза худож-
ников Ульяновскому областному художественному музею».

В скором будущем вполне возможно, что коллекция музея 
пополнится не только живописью, но и графикой и скульптурой 
столичных художников.

Паспорт для леса
АннА никс �

Традиция чествовать лесников 
в третье воскресенье сентября по-
явилась более 30 лет назад, вместе 
с принятием в Советском Союзе 
первого лесного законодательства. 

Отгулы и просто законные вы-
ходные в графике ульяновских лес-
ников большая редкость. В их лес-
ном календаре праздников нет, вот 
и сегодня - короткая летучка и по 
машинам. Старенький «УАЗ» раз-
возит инспекторов на участки - их 
дополнительно опахивают 
и очищают от сухостоя.

Дмитрий ЧУрОВ �

Итак, два дня назад, 17 сен-
тября, для населения истек срок 
выбора способа формирования 
фонда накопления средств на 
капитальный ремонт. Вариантов 
было два - либо на специальном 
счете, либо на счете региональ-
ного оператора. Что выбрал на-
род, как хотят (или не хотят) 
ремонтировать дома, где они 
живут? Предварительные итоги 
сообщил директор Фонда мо-
дернизации ЖКК Ульяновской 
области Сергей Гигирев.

По предварительным дан-
ным, в Фонд модернизации 
ЖКК Ульяновской области (ко-
торый является в нашей области 
региональным оператором) по-
ступило 464 протокола. Из них 
300 - от собственников, которые 
решили, что справятся с ремон-
том своими силами. Они от-
крыли специальные счета, куда 
будут вносить вклады только на 
свой дом. Сами определять, что 
и когда они хотят отремонтиро-
вать и какую организацию для 
этого нанять. Соответственно, 
остальные 164 протокола общих 
собраний собственников жилья 
-  от жильцов, которые решили 
доверить свои деньги региональ-
ному оператору. Отметим, что 
данные еще не окончательные, 
многие протоколы поступили 
лишь в последний день и еще не 
обработаны.

Пока еще нет точной цифры, 
какая часть населения проявила 
активность, а какая проигнори-
ровала закон, но в любом случае 
все, кто не сдал данных, автома-
тически попадают в число тех, с 
кем будет работать Фонд модер-
низации ЖКК Ульяновской об-
ласти. Опоздавшим собственни-
кам (хотя на решение давалось 
шесть месяцев), решившим все-
таки открыть специальный счет, 
теперь придется подождать два 
года. Именно этот срок отводит-
ся на переход с общего 
счета на специальный.

С накоплением денег  
на капремонт определились
Первыми отремонтируют желища тех, 
кто об этом позаботился заранее

Ульяновский художественный музей  
получил в дар 50 картин
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Ульяновский речной порт планирует завершить пассажирскую 
навигацию 30 сентября. До этого времени на Волге действуют про-

гулочные рейсы:  ежедневно в 11.00, 13.00, 15.00 и 17.00.

На присвоение звания «Почетный гражданин города Ульяновска» 
представлены Виктор Луконин и Дмитрий Разумовский (посмертно). 

Кандидатом  на занесение в «Золотую книгу Почета города Ульяновска» 
стал Александр Безручкин.

В бюджет Ульяновской области за минувшую неделю поступило 
340,9 миллиона рублей.

Константин Киселев  �

Разрешить расходовать материнский капитал на оплату до-
школьного образования, дополнительного образования детей, 
услуг по присмотру и уходу за детьми в организациях, занима-
ющихся образовательной деятельностью, предлагает первый 
заместитель председателя комитета Государственной думы по 
образованию Олег Смолин.

В пояснительной записке к поправкам в закон «О допол-
нительных мерах государственной поддержки семей, имею-
щих детей» говорится, что многие образовательные програм-
мы имеют важнейшее значение для развития способностей и 

успешной социализации ребенка, однако многие интересные 
программы не подлежат государственной аккредитации. При 
этом по закону «О дополнительных мерах государственной 
поддержки семей, имеющих детей» тратить материнский ка-
питал на оплату образовательных услуг можно только на про-
граммы с госаккредитацией.

Актуальность законопроекта связана еще и с тем, что в на-
стоящее время во многих регионах страны наблюдается недо-
статок мест в государственных и муниципальных образователь-
ных организациях дошкольного образования. Это вынуждает 
родителей отдавать своих детей в частные детские сады, но у 
многих из них на это не хватает средств.

Мария соКолова  �

Международная ситуация сложилась таким 
образом, что нужно ориентироваться на свои 
собственные силы и ресурсы.

Об этом сказал председатель комитета Госдумы по аграр-
ным вопросам Николай Панков, говоря о планах на осеннюю 
сессию.

По словам депутата, главными для законодателей должны 
оставаться национальные интересы граждан России. «Важней-
шая задача агропромышленного комплекса - это создание мак-
симальных условий для импортозамещения, - сказал Николай 
Панков. - Для выполнения этой задачи к 2020 году необходимо 
выделить 639,7 миллиарда рублей из бюджета». Эти средства 

необходимы для развития мясного и молочного животновод-
ства, овощеводства, технологической модернизации АПК. 
Нужно создавать логистические центры по первичной пере-
работке продукции, необходимы деньги для закупки и произ-
водства элитных семян.

«Российские аграрии готовы увеличить объемы произ-
водства, но для этого нужен госзаказ, чтобы продукция была 
востребована. При этом важно, чтобы поддержка аграриев учи-
тывала разные климатические условия», - заявил глава коми-
тета.

Николай Панков также сообщил, что вскоре во втором чте-
нии депутаты рассмотрят поправки в закон о сельхозстрахова-
нии с господдержкой. «Страховой случай будет наступать при 
потере 25, а не 30 процентов площадей, как это планировалось 
ранее, - пояснил депутат. - Все эти действия будут направлены 
на возрождение российского села и поддержку наших произ-
водителей».

Успеть сделать правильный выбор 
Министерство здравоохранения и социального развития Ульяновской 

области напоминает жителям региона о необходимости выбора вида 
льготы по лекарственному обеспечению. Получатели соответствующей 
соцподдержки должны принять решение до 1 октября: им необходимо 
выбрать социальные услуги или фиксированную денежную выплату.

Минздравсоцразвития региона и совет общественных организаций по 
защите прав пациентов напоминают, что, отказавшись от льготы на по-
лучение бесплатных лекарственных средств, гражданин будет вынужден 
покупать их самостоятельно. При этом отменить решение и вернуть соц-
пакет можно будет не ранее 1 октября следующего года.

«Практика показывает, что гражданам, выбравшим денежную вы-
плату вместо получения лекарств, впоследствии не хватает этих средств 
на приобретение необходимых препаратов. Отказавшиеся от соцпакета 
нередко просят вернуть услугу. Особенно часто обращаются больные 
сахарным диабетом, отказавшиеся от льгот. Также опасен отказ от соц-
пакета для страдающих хроническими заболеваниями, поскольку без 
достаточного приема лекарственных средств их болезнь прогрессирует. 
Рекомендуем жителям региона  посоветоваться со своим лечащим док-
тором, чтобы сделать правильный выбор», - отметил зампред региональ-
ного правительства - министр здравоохранения и социального развития 
Павел Дегтярь.

Новых рабочих мест много не бывает
Ульяновская область перевыполнила ряд показателей, обозначенных в майских указах Президента Рос-

сии. Так, в части повышения  средней заработной платы педагогических работников регион занимает третье 
место в ПФО с показателем 125,2 процента.

Хорошими темпами повышается доступность дошкольного образования. Установленный порог в 90 про-
центов по итогам полугодия перешагнули все муниципальные образования региона.

По распространению дополнительного образования область также опережает установленный индекс в 
62 процента, достигнув выполнения в 74 процента.

Кроме того, в Ульяновской области в полном объеме выполняется план по созданию новых рабочих мест. 
На территории региона создано 14750 новых рабочих мест (это 109 процентов от плана).

Сергей Морозов обратил внимание на исполнение майских указов президента на муниципальном уров-
не. Проведенный региональным правительством анализ показывает, что по Ульяновску, Димитровграду и 
Новоульяновску фиксируется превышение плановых показателей.

Дышать легко?
Ульяновскую область посчитали  благополучной для проживания: она заняла девятое место среди 85-ти 

регионов РФ в экологическом рейтинге организации «Зеленый патруль». 
Ульяновская область оказалась много безопаснее своих соседей - Пензенской (20 место), Самарской 

(43) областей и Мордовии (69). Рейтинг составлялся по трем показателям: природоохранный, социально-
экологический индексы и промышленная среда.

 



Российские аграрии готовы увеличить объёмы производства

В Госдуме предлагают разрешить тратить  
материнский капитал на детсадовское образование

Совместные торги  
на организацию питания 
в школах провели  
с нарушениями

Жалобу ООО «Галеас» признали частично обо-
снованной. Совместные торги на организацию пи-
тания в школах провели с нарушениями, из-за чего 
их результаты отменят. 

Согласно документации, под требования аукци-
онов попали лишь две фирмы - ООО «Альтернати-
ва» и ООО «Торговый дом СПП». Из-за отсутствия 
контрактов МУП «Симбирский школьник», не до-
пущенное как фирма, у которой были контракты 
не менее чем на 19 млн рублей, уже ликвидирова-
лось. Тем не менее в аукцион попыталась вмешать-
ся еще одна ульяновская фирма - ООО «Галеас», 
оказывающая услуги по организации питания в 
учреждениях здравоохранения Ульяновска, а так-
же в техникуме олимпийского резерва. В конечном 
итоге заявка «Галеаса» также была не допущена к 
участию в аукционе. В соответствии с конкурсной 
документацией 20% от начальной максимальной 
цены контракта (94,1 млн рублей) составляет 18,8 
млн рублей. Однако к заявке ООО «Галеас», обра-
тившегося в антимонопольный орган, были при-
креплены акты выполненных работ на меньшую 
сумму, соответственно, участником не было выпол-
нено одно из условий конкурсной документации.

Однако в ходе проведения заседаний выяс-
нилось, что заявки «Альтернативы» и «Торгового 
Дома-СПП» также были сделаны с нарушениями 
и не соответствовали конкурсной документации и  
44-ФЗ в части непредставления данных о месте про-
изводства и наименовании производителя товаров. 

Ульяновское УФАС выдало предписание чле-
нам единой комиссии устранить нарушение путем 
отмены протоколов. Аукцион по организации пи-
тания на оказание услуг по организации питания в 
школах Ульяновска будет проведен повторно.

Финансирование 
публичных слушаний 
возложат  
на застройщиков

В городскую думу внесен проект изменений в пра-
вила проведения публичных слушаний в городе Улья-
новске. Изменения предполагают регламентирование 
процесса проведения слушаний по вопросам предостав-
ления земельных участков.

Если проект будет принят, финансировать проведе-
ние публичных слушаний придется тем, кто обращает-
ся в администрацию города за получением разрешения 
на использования участка, возможность отклонения 
строительства от предельных параметров, а также ре-
конструкцию зданий.

Ульяновские «Макдоналдсы» 
закрывать не будут

Управление Роспотребнадзора по Ульяновской области провело 
проверку деятельности ресторанов быстрого питания «Макдоналдс» 
возле Пушкаревского кольца и в Новом городе Ульяновска. В ходе 
проверки были выявлены многочисленные нарушения,  при этом ка-
кие именно - ведомство не уточняет.

Однако, сообщает надзорный орган, пока закрытие ресторанов не 
планируется - результаты проверки направлены в суд, который может 
принять решение о наложении штрафа на ООО «Макдоналдс».

 Проверки заведений известной американской сети быстрого пи-
тания начались в августе в Москве. Некоторые рестораны сети были 
закрыты. Следом начались внеплановые проверки в регионах России. 
В итоге были закрыты «Макдоналдсы» в Екатеринбурге, Краснодаре, 
Сочи и некоторых других городах с формулировкой «массовые нару-
шения санитарно-эпидемиологических норм».
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ПОДрОБНОсти

В рамках меморандума о реализации совместной программы 
действий российско-китайского культурно-гуманитарного сотрудни-

чества, подписанного в Ульяновске,  взаимный обмен обучающимися 
будет доведен до 100 тыс. человек к 2020 году.

В Ульяновском учебном центре Куйбышевской железной дороги 
модернизирован учебный полигон. К уже существующим учебным 

объектам инфраструктуры полигон дополнился новыми учебными пло-
щадками: железнодорожный путь, узлы и детали локомотивов.

Свое трехлетие Ульяновский информационный центр по атомной 
энергии ознаменовал открытием клуба робототехники в рамках 

«Лаборатории инноваций и технического творчества».

«Цифра» пришла  
в Инзу

В сентябре в рамках реализации федеральной 
целевой программы «Развитие телерадиовещания 
в Российской Федерации на 2009 - 2015 годы» в 
г. Инзе запущен в тестовом режиме новый объект 
цифрового эфирного телерадиовещания. Высо-
та смонтированного объекта составляет 73 метра, 
мощность передатчика 0,5 кВт, вещанием передаю-
щей телевизионной станцией будет охвачена терри-
тория более 1047 кв. км.

Трансляция пакета цифровых телеканалов 
РТРС-1 (первого мультиплекса) в Инзе и прилегаю-
щих населенных пунктах ведется на 38 ТВК, часто-
те 610 МГц. В настоящее время специалистами фи-
лиала федерального государственного унитарного 
предприятия «Российская телевизионная и радио-
вещательная сеть» «Ульяновский областной радио-
телевизионный передающий центр» проводится за-
мер уровня сигнала с транслируемого передатчика 
и устанавливаются границы зоны приема сигнала 
цифрового телерадиовещания.

Безопасным маршрутом
Учитывая устойчивую тенденцию к росту количества дорожно- 

транспортных происшествий,  в целях  предупреждения и пресече-
ния нарушений требований нормативных правовых актов в обла-
сти обеспечения безопасности дорожного движения, связанных с 
эксплуатацией автобусов и перевозкой пассажиров,  с 15 сентября 
на территории Ульяновской области стартовала акция  «Безопас-
ный маршрут».

В ходе проведения профмероприятий  сотрудники Госавто-
инспекции намерены уделить особое внимание  техническому 
состоянию автобусов, наличию фактов эксплуатации автобусов 
с неисправной антиблокировочной системой тормозов, световой 
сигнализацией, с шинами, не соответствующими требованиям го-
сударственных стандартов. Не останутся без внимания такие на-
рушения, как перевозка пассажиров сверх количества, предусмо-
тренного предприятием-изготовителем транспортного средства; 
управление автобусами водителями, не имеющими права управ-
ления транспортными средствами категории «Д».

Госавтоинспекция призывает водителей пассажирского транс-
порта  неукоснительно соблюдать правила дорожного движения и 
с пониманием отнестись к мероприятиям, основная цель которых 
-  безопасность пассажиров и повышение  транспортной  дисци-
плины водительского состава.

Тайцзицюань  
по-ульяновски

Около 500 ульяновских студентов стали участниками 
массовой физической зарядки. Мероприятие прошло на  
площади 100-летия со дня рождения В.И. Ленина. Попри-
ветствовала участников зарядки с элементами китайской 
гимнастики тайцзицюань вице-премьер Государственного 
совета КНР Лю Яньдун.  «Я раньше сама занималась этой 
гимнастикой и могу сказать, что в выполнении этих упраж-
нений важна гармония», - сказала высокий гость из Под-
небесной. Традиционную китайскую гимнастику провел 
член экспертного совета правительства Ульяновской обла-
сти Сергей Шаповалов. Представители китайской делега-
ции высоко оценили качество проведения зарядки, вклю-
чающей в себя сложные элементы комплекса «85 форм» 
школы Ян. По словам Сергея Шаповалова, это спортивное 
направление  считается древним знанием, одним из самых 
ценных вкладов Китая в мировую культуру. «Она нацелена 
не только на оздоровление организма, но и на самосовер-
шенствование, саморегулирование и в целом на улучшение 
качества жизни человека, практикующего эту технику», - 
отметил Сергей Шаповалов.
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В Сочи стартовал XIII Между-
народный инвестиционный форум 
под девизом «Инвестиции - путь 
развития экономики России». 
Делегация Ульяновской области 
во главе с губернатором Сергеем 
Морозовым будет работать на со-
чинских площадках для диалога 
бизнеса и власти четыре дня. Реги-
он представит несколько инвести-
ционных проектов. Ульяновские 
представители рассчитывают под-
писать сразу три соглашения.

Международный инвестицион-
ный форум «Сочи» - современ-
ная площадка на территории 
России. Форум создан при под-
держке правительства Российской  
Федерации. 

Прием от имени оргкомитета 
начался в 20.00 в Олимпийском 
парке. Те, кто приехал на площад-
ку раньше времени, смогли по-
смотреть на ледовой арене «Шай-
ба» хоккейные матчи юношеского 
турнира. В «Ледяном кубе» про-
шла тренировка женской сборной 
России по керлингу, а в «Айсбер-
ге» зажглись «Огни большого го-
рода» Ильи Авербуха - это шоу-
программа российских фигуристов. 
Также на традиционном фестивале 
гости смогли попробовать лучшие 
кубанские вина.

Программой форума предусмо-
трено проведение пленарного за-
седания, на котором с основным 
докладом выступит председатель 
Правительства РФ Дмитрий Мед-
ведев. В рамках деловой програм-
мы форума в форме открытой 
дискуссии представителей госу-
дарства, предпринимательских со-
обществ и экспертов поднимаются 
самые острые вопросы развития 
экономики.

Форум «Сочи» проводится 
ежегодно при поддержке Прави-
тельства Российской Федерации, и 
в 2013 году в работе форума приня-

Инвестиции - путь развития  
экономики России

Выборы 14 сентября прошли  
в условиях консолидации 
общества вокруг  
Владимира Путина

У прошедшей избирательной кампании была одна особенность 
- она проводилась в условиях консолидации всего российского 
общества и политических партий вокруг национального лидера, 
Владимира Путина. 

Об этом заявил секретарь Ульяновского регионального отделе-
ния «Единой России» Виктор Корнев  в ходе пресс-конференции: 
«Выборы 2014: Итоги» в пресс-центре ИД «Ульяновская правда».

«Избирательная кампания шла в условиях беспрецедентного 
мирового давления на нашу страну, в условиях применения между-
народных санкций, кровавого конфликта на юго-востоке Украины, 
где киевские власти убивают мирных жителей», - подчеркнул Вик-
тор Корнев.

«Единая Россия» получила хорошие результаты на выборах 
всех уровней, добавил он. Он напомнил, что 14 сентября во всех 
регионах страны, кроме Ингушетии, прошел единый день голосо-
вания. В 30 регионах выбирали губернаторов, в 14 - депутатов за-
конодательных собраний, в 20 - голосовали за депутатов парламен-
тов, а в Благовещенске, Южно-Сахалинске и Анадыре выбирали 
мэров. Кроме того, впервые по нашему законодательству прошли 
выборы в новых субъектах Российской Федерации - Крыму и Се-
вастополе.

Оценил Виктор Корнев и кандидатов от непарламентских пар-
тий, которые кое-где смогли составить серьезную конкуренцию 
единороссам. «Речь, в частности, идет о республике Саха (Якутия), 
Красноярском крае», - сказал гость пресс-центра. Он резюмировал: 
выборы прошли весьма «спокойно, без скандалов, открыто и чест-
но, в конкурентной обстановке (63 из 69 партий выдвинули своих 
кандидатов) и при более высокой, чем в прошлом году, явке».

Убедительную безоговорочную победу «Единой России» отме-
тил и вице-спикер Законодательного собрания Ульяновской области, 
председатель бюджетного комитета ЗСО Игорь Тихонов. Он напом-
нил, что по традиции выборная кампания была максимально сложной 
и масштабной, проходила в условиях жесткой конкуренции. 

«Нынешний избиратель Российской Федерации обладает 
устойчивой политической памятью, он хорошо понимает, что в 
наиболее сложные периоды испытаний российский народ спла-
чивается вокруг политической силы, которая способна профес-
сионально и эффективно решать глобальные задачи. В единстве с 
сильным лидером мы готовы принимать те вызовы, которые возни-
кают перед государством. Масштабный уровень поддержки партии 
во всех регионах говорит о том, что с «Единой Россией» жители 
связывают будущее своей страны, способность противостоять тем 
угрозам, которые сейчас существуют. Отсюда единство политиче-
ских предпочтений россиян», - считает Игорь Тихонов.

Остается добавить, что на единственном избирательном участ-
ке, где проходили выборы в Ульяновской области (УИК № 2603, 
дополнительные выборы депутата Совета депутатов муници-
пального образования «Старомайнский район» пятого созыва по 
Старомайнскому двухмандатному избирательному округу № 3), 
убедительную победу над двумя самовыдвиженцами и представи-
телем ЛДПР, набрав 66,74 процента голосов, одержал представи-
тель «Единой России» Дмитрий Ильин. 

По мнению членов ульяновской делегации, особый акцент необходимо 
сделать на качестве инвестиций, на диверсификации экономики и ее 
способности противостоять краткосрочным по своей природе шокам. 
За количеством соглашений гнаться  на предстоящем форуме никто не 
намерен.

ли участие более 9 тысяч человек 
из 42 стран мира.

За годы своей работы форум 
показал себя не только как место 
для встречи и диалога власти и 
бизнеса, но что самое важное - 
стал одной из главных дискусси-
онных площадок России, которая 
реально работает на реализацию 
экономического потенциала рос-
сийских регионов. В этом году 
экспертное сообщество, предста-
вители официальных и деловых 
кругов России и зарубежных госу-

дарств вновь обсудят наиболее ак-
туальные вопросы, остро стоящие 
на повестке дня современного раз-
вития России.

Ключевыми темами дискуссий 
этого форума станут совершенство-
вание института государственного 
управления, развитие региональ-
ной инвестиционной среды и по-
иск новых источников инвестиций, 
создание территорий опережающе-
го развития. Одной из актуальных 
тем остается олимпийское насле-
дие Сочи.
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В Законодательном собрании состоя-
лось совещание, посвященное работе меж-
региональных и областных торговых орга-
низаций по реализации указа Президента 
РФ № 560 «О применении отдельных спе-
циальных экономических мер в целях обе-
спечения безопасности Российской Феде-
рации». Провел его председатель аграрного 
комитета ЗСО Виктор Антипов.

Глава комитета обратил внимание на 
то, что федеральный закон «О торговле», 
принятый в 2009 году, в современных 
условиях нуждается в доработке и опреде-
ленных поправках. Очевидно, что он слабо 
учитывает интересы местных производи-
телей, которым трудно попасть со своей 
продукцией в федеральные торговые сети. 
Здесь и необходимость платить «бонусы» 
за право торговать в сетевых магазинах, и 
зачастую нерациональная логистика, когда 
ульяновские товары сначала вывозятся из 
региона, а затем завозятся обратно, и про-
блема своевременной оплаты местных то-
варов со стороны торговых сетей - расчет 

в ряде случаев растягивается до 45 дней. 
По существу, получается, что местные 
производители кредитуют торговые сети. 
Кроме того, сегодня не решаются вопросы 
регулирования стоимости товаров, цены 
определяются предприятиями торговли 
практически произвольно, а влиять на 
них властным структурам законодательно 
запрещено. По мнению Виктора Антипо-
ва, такой подход к формированию цен в 
условиях экономических санкций непри-
емлем. Более того, в Европе закон запре-
щает устанавливать торговую наценку на 
продукты питания более 25 процентов, а в 
наших сетевых магазинах «накрутка» до-
стигает 120 процентов… 

Замминистра сельского, лесного хозяй-
ства и природных ресурсов региона Вячеслав 
Рожнов проинформировал об обеспечении 
продовольственной безопасности области. 
По его словам, министерство отслеживает 
снабжение населения по каждой группе про-
дуктовых товаров, принимает меры по обе-
спечению недорогими социально значимы-
ми продуктами питания, проводится 
мониторинг их стоимости. 
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Продолжается 
онлайн-
голосование 
за кандидатов 
в члены 
региональных 
отраслевых 
общественных 
палат

Общественная палата 
Ульяновской области объявляет 
о том, что 12 сентября 2014 года 
стартовало открытое интернет-

голосование за кандидатов в 
члены четырех отраслевых 

общественных палат региона.
Согласно закону «Об общих 

принципах организации отрас-
левых Общественных палат в 
Ульяновской области» формиру-
ются следующие отраслевые па-
латы: экологическая, градострои-
тельная, агропромышленная и 
педагогическая. Состав каждой 
из них будет включать три части. 
«Предложение войти в состав ОП 
первой группе экспертов - по 7 че-
ловек в каждом из направлений - 
сделал губернатор Сергей Моро-
зов, столько же порекомендовала 
Общественная палата области. 
Третий этап формирования отрас-
левых палат проходит в формате 
открытого онлайн-голосования 
среди представителей региональ-
ных отделений общероссийских 
общественных объединений, а 
также НКО областного и мест-
ного уровня. Таким образом, в 
состав каждой отраслевой Обще-
ственной палаты максимально 
могут войти по 21 гражданину. 
Впервые технология интернет-
голосования была испробована 
при формировании региональной 
палаты Ульяновской области V 
созыва. Она хорошо зарекомен-
довала себя - в мае-июне 2014 г. 
в голосовании приняли участие 
более 5000 жителей региона, поэ-
тому аналогичный механизм был 
выбран для проведения третьего 
этапа создания отраслевых обще-
ственных палат», - прокомменти-
ровал заместитель председателя 
ОПУО Марат Аряпов.

Онлайн-голосование с целью 
отбора в состав отраслевых об-
щественных палат Ульяновской 
области представителей от отде-
лений общероссийских и межре-
гиональных общественных объ-
единений, а также региональных 
и местных общественных объеди-
нений и иных некоммерческих 
организаций проходит с 12 по 26 
сентября 2014 года на сайте Об-
щественной палаты Ульяновской 
области (www.opuo.ru) при тех-
нической поддержке компании 
«Йополис» (www.yopolis.ru), про-
водящей голосования в сети Ин-
тернет в разных регионах страны. 
Принять в нем участие могут все 
желающие жители региона.

 «Отраслевые общественные 
палаты станут дополнительными 
переговорными площадками для 
обсуждения и реализации обще-
ственных инициатив. Сегодня 
в регионе создается целостная 
система взаимодействия инсти-
тутов гражданского общества, 
включающая в том числе ОПУО, 
общественные советы при орга-
нах исполнительной власти и др. 
Формируемые палаты призваны 
аккумулировать мнения экспер-
тов для профессионального рас-
смотрения вопросов, связанных 
с развитием конкретных отрас-
лей. Вскоре после завершения 
интернет-голосования состоятся 
установочные пленарные заседа-
ния отраслевых общественных 
палат, где будут выбраны их пред-
седатели, утверждена структура и 
намечен план работы», - пояснил 
Марат Аряпов.

Состоялось 22 
внеочередное заседание 
Законодательного 
собрания V созыва. 

ГеорГий Кузнецов �

Вчера прошло второе за сентябрь внеочередное за-
седание областного Законодательного собрания. Как и 
первое, две недели назад, оно было вызвано необходимо-
стью скорейшего внесения изменений в бюджет-2014.

На этот раз расходная часть областной казны вы-
росла на 396,1 миллиона рублей и в целом составила 
39 миллиардов 278,4 миллиона.

«Львиную» долю дал бюджетный кредит в 300 
миллионов, взятый для исполнения майских указов 
президента по повышению заработной платы бюджет-
никам и одобренный Минфином РФ. Из этой суммы 
125 миллионов будут распределены между муници-
пальными образованиями, а остальное - между мини-
стерствами культурной политики, здравоохранения и 
образования.  

Новые же доходы составили, соответственно, 96,1 
миллиона рублей. Из них  34,2 миллиона поступили из 
федерального бюджета на софинансирование федераль-
ной целевой программы «Доступная среда» (областная 
доля будет изыскана в дополнительных собственных 
доходах по итогам девяти месяцев). Средства пойдут на 
строительство специальных лифтов, пандусов и туале-
тов в учреждениях здравоохранения, обслуживающих 
инвалидов. Оставшаяся часть - 61,8 миллиона - по-
ступила от Фонда содействия реформированию ЖКК 
для капитального ремонта общего имущества много-
квартирных домов и будет разделена между районами, 
участвующими в целевой программе. Учитывая позднее 
поступление средств (до окончания ремонтного сезона 
- рукой подать), ценно, что не освоенные до конца года 
суммы перейдут на  год следующий.

Изменения в бюджет депутаты утвердили едино-
гласно, как, кстати, и все остальные семь пунктов по-
вестки (только при голосовании по пятому вопросу 
кто-то из 23 депутатов не нажал ни на одну кнопку, по-
хоже, просто отвлекся).

Из оставшихся вопросов отметим внесение изме-
нений в программу управления государственной соб-
ственностью Ульяновской области на 2014 год. 

Оформлено согласие собственника - области - на 
демонтаж кислородной станции и верхнего перехода по 
адресу: Радищева, 42 для строительства на этом месте 
перинатального центра на 150 коек в рамках меропри-
ятий по модернизации здравоохранения Ульяновской 
области в 2014 - 2016 годах. 

Одобрена передача в муниципальную собствен-
ность города Димитровграда из государственной соб-
ственности Ульяновской области 376 метров элек-
трических сетей наружного освещения, 1089 метров 
наружной теплосети и 505 метров электросети, находя-
щихся сейчас на балансе механико-технологического 
техникума.

Передано из собственности Российской Федера-
ции в госсобственность региона здание санатория-
профилактория ОАО «Ульяновский автомобильный 
завод» (город Ульяновск, ул. Октябрьская, д. 30) для ор-
ганизации на этих площадях реабилитационного центра.

Добавим, что, обсуждая повестку дня, Александр Кругликов напомнил, 
что в эти дни исполняется год работы V созыва Законодательного собра-
ния (выборы прошли восьмого сентября 2013-го, депутатские мандаты по-
бедителям вручили 13-го), и предложил, а не отчитаться ли депутатам перед 
избирателями, подготовив к очередному заседанию, которое состоится 25 
сентября, емкую информацию, что сделано за первые 12 месяцев работы.  
Первый заместитель председателя ЗСО Валерий Малышев (спикер Анато-
лий Бакаев в это время работал на заседании Ассоциации представитель-
ских органов власти Приволжского федерального округа в Нижнем Новго-
роде) в целом идею одобрил.  

Законодатели поддержат местного 
сельхозтоваропроизводителя.

Парламентарии одобрили  
бюджетный кредит
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Почему нас не пускают в федеральные торговые сети?
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За первый год работы ЗСО V созыва первый вице-спикер  
Валерий Малышев провел три  заседания из двадцати двух
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Бизнес 
интересуется 
Китаем  

Управлением социально-
экономического развития 

администрации  Димитровграда 
и АНО «Агентство развития 

города» по поручению главы 
города Н.А. Горшенина был ор-

ганизован семинар для предпри-
нимателей города, проявляю-

щих интерес  к  сотрудничеству 
с  китайскими бизнесменами. 
Как известно, Президент Рос-

сийской Федерации В.В. Путин 
нацеливает российский бизнес 
обратить внимание на Восток, где 
еще масса неиспользованных воз-
можностей для сотрудничества. 
Об этом, в частности, шла речь на 
недавней встрече В.В. Путина с 
руководителями ряда государств, 
состоявшейся в Душанбе, в том 
числе и с руководителем Китай-
ской Народной Республики.

Димитровград в последние 
годы налаживает сотрудниче-
ство с китайскими провинциями 
Хунань и Шаньдун. Там побывал 
глава города Николай Горшенин 
в 2012 году, ответный визит в 
Димитровград нанесли и пред-
ставители КНР. Поездки были 
организованы по инициативе гу-
бернатора региона Сергея Моро-
зова, активно поддерживающего 
такое сотрудничество.

На семинар в администра-
цию города, призванный открыть 
городскому бизнесу новые пер-
спективы, был приглашен пред-
ставитель одной из ульяновских 
логистических компаний, осу-
ществляющей автомобильные 
грузоперевозки  крупногабарит-
ных, негабаритных и опасных 
грузов, а также любых стандарт-
ных грузов из Китая и в Китай. 

Перевозки - только малая 
часть услуг, которые предлагает 
компания, имеющая свое пред-
ставительство в Стране восходя-
щего солнца. Ее сотрудники мо-
гут от лица российских компаний 
вести переговоры с китайскими 
производителями, заключать 
контракты на поставку товаров. 
Берут на себя оформление со-
проводительных  документов, 
таможенное оформление, экспе-
дирование, доставку грузов. А са-
мое главное, оказывают помощь 
в поиске надежных партнеров. 
Услуга очень важная для пред-
принимателя, который никогда 
раньше не сотрудничал  с китай-
скими бизнесменами, не знаком с 
менталитетом народа, не владеет 
китайским языком, нуждается в 
консультировании при изучении 
структуры экономики страны.

Семинар, организованный  в 
администрации города, оказался 
особенно полезен для предпри-
нимателей, занимающихся про-
изводством автокомпонентов, 
ищущих новый рынок поставок и 
сбыта. Интерес к сотрудничеству 
с Китаем проявили предпринима-
тели, занимающиеся розничной 
торговлей одежды и обуви.

индексы:   
54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
54456 - документы

 звоните по тел. 
(8422) 41-04-32

Горожане прессу любят, ценят, уважают. Но вот беда: летом газетно-журнальная продукция заметно подорожала, а читать по-прежнему 
хочется. Может, именно поэтому с раннего утра в наш подписной отдел на Пушкинской улице идут в день выхода газеты ульяновцы.

Заметьте, не за хлебом и зрелищами люди идут, а за свежей прессой. За подпиской по льготной - альтернативной - цене. И, конечно же, за обще-
нием. С друзьями, с читателями, с журналистами. 

Причем городских интеллектуалов интересует не просто «ну как там, в мире?», а конкретика. Например, как депутаты будут поддерживать оте-
чественных аграриев и что Сергею Морозову пообещал посол Китая в России. Пенсионеров волнует, как сберечь пенсионные накопления и сколько 
будет стоить в магазине волжская рыба. Но больше всего в последнее время  вопросов об Украине. Когда наступит мир и что еще там задумали Обама 
c Расмуссеном? Пенсионерка Тамара Львовна, узнав, что генсек НАТО ушел в отставку, троекратно перекрестилась: «И кого теперь назначат?». 

При каждой встрече с читателями мы обещаем ответить на все вопросы в ближайших номерах газеты. Причем подробно и, как принято в 
«Ульяновской правде», из самых надежных источников. 

А для взыскательной симбирской читающей публики есть предложение. Лучший способ разобраться в самых острых политических вопросах, 
быть в курсе наиболее важных новостей региона и страны - оформить подписку на «Ульяновскую правду».

     ПОДПИСКА-2015

На все вопросы отвечает 
«Правда»

www.ulpravda.ru
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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  
связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  
возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 
игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 
станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 
Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 
побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Время выбора закончи-
лось. Что дальше? Как 

сказал Сергей Гигирев, теперь на 
основании полученных данных 
до середины октября они сфор-
мируют краткосрочный план ре-
монта на 2015 год. В этом же году 
планируется отремонтировать 
100 многоквартирных домов об-
щей площадью 258 тыс. кв. м на 
территории 12 муниципальных 
образований. Это позволит улуч-
шить условия проживания 9 598 
жителей региона.

На капитальный ремонт на-
правлено 135 млн рублей, из них 
средства Фонда ЖКХ - 61,9 млн 
рублей, регионального бюджета 
- 35,6 млн рублей, бюджетов му-
ниципальных образований - 17,9 
млн рублей, накопления соб-
ственников - 20,4 млн рублей.

Специалисты профильного 
ведомства отмечают, что впервые 
собственники собрали средства 
в полном объеме до начала про-
ведения работ. Участие в данной 
программе станет обязательным 
для жителей Ульяновской обла-
сти с 1 декабря текущего года. 

Как отмечают в Фонде мо-
дернизации ЖКК Ульяновской 
области, выполнение работ по ка-
питальному ремонту начнется по 
результатам отбора подрядных 
организаций на основании крите-
риев, принятых правительством 
Ульяновской области.

Понятно, что начинать ремонт 
осенью - есть шанс не успеть вы-
полнить все работы до начала хо-
лодов. Но тут ничего страшного 
нет. По словам Сергея Гигирева, 
в случае чего ремонт закончится 
весной следующего года. Финан-
совые средства никуда не денутся.

Напомним, что впервые у 
всех собственников в их ком-
мунальных платежках строка 
о перечислении ежемесячного 
взноса появится в декабре теку-
щего года. Для Ульяновской об-
ласти это пока все еще 5 рублей 
20 копеек за квадратный метр. Но 
уже в следующем году эта сумма 
будет дифференцироваться по 
типам домов (всего их определе-
но 10). Примерно так, как в не-
которых других областях ПФО. 
В Башкортостане в домах до 6 
этажей - 5,20 рубля, а выше - 5,80 
рубля. В Татарстане в зависимо-
сти от благоустройства здания - 
от 5 до 7,30 рубля. Наименьшая 
цена за «квадрат» ремонта - в 
Саратовской области. Здесь ниж-
няя планка на уровне 2,41 рубля. 
Наибольшие цены наблюдаются 
в Оренбургской (6,90 рубля), Ки-
ровской (6,70 рубля) и Пермской 
областях (6,60 рубля).

На данный момент в 81 регионе России завершен процесс формирования способа накопления 
средств на капитальный ремонт, 8 регионов отстают. В 7 регионах до сих пор не утвердили про-
грамму капитального ремонта. И только в 59 регионах готов весь комплект нормативных докумен-
тов. В Ульяновской области также все сделано вовремя, что, кстати, было одним из условий для 
получения финансовой поддержки из федерального центра.

стр.   1

С накоплением денег  
на капремонт определились

в тему

Сколько стоит капремонт жилого дома в столице?
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Мария Кочетова �

Группа членов Совета Федерации, в 
числе которых Валентина Матвиенко и  
глава комитета по бюджету и финансовым 
рынкам Сергей Рябухин, подготовила по-
правки в Уголовный кодекс, касающиеся 
офшорных схем, фирм-однодневок и вну-
трихолдинговых цен для ухода от налого-
вых органов. Их использование сенаторы 
предложили приравнять к уклонению от 
уплаты налогов в особо крупном разме-
ре. Соответствующая статья УК - 199-я 
- предполагает наказание до шести лет ли-
шения свободы. Автоматически изменит-
ся и срок давности - с двух до 10 лет.

Под уклонением от налогов подра-
зумевается искажение или непредстав-
ление информации о контролируемых 
иностранных компаниях (КИК), но это 
понятие только предстоит ввести в Нало-
говый кодекс.

- Еще в ноябре прошлого года по пору-
чению Валентины Матвиенко мы провели 
анализ внешнеторгового оборота России 
за 2012 год. И увидели шокирующую циф-
ру - из 500 миллиардов 329 миллиардов 
долларов прошли через офшорные юрис-
дикции, - об этом сказал председатель 
комитета Совета Федерации по бюджету 
и финансовым рынкам Сергей Рябухин в 
ходе видеоинтервью в пресс-центре «Пар-
ламентской газеты». Он напомнил, что 
эта цифра сопоставима с доходной частью 
бюджета.

- Тогда мы поняли, что необходимы 
изменения в налоговое, бюджетное, уго-
ловное законодательство. По нему, кстати, 
мы уже получили положительное заклю-
чение. Было принято решение ограничить 
доступ иностранных компаний к бюджет-
ным кредитам, - продолжил парламента-
рий.

Была создана рабочая группа, кото-
рую возглавил Сергей Шугаев, к рабо-
те приглашали представителей бизнес-
сообщества. «Изначально мы предлагали 
прямой налог на операции с низконало-
говыми юрисдикциями. Но от этого при-
шлось отказаться. Тем не менее это эф-
фективный способ пополнения бюджета», 
- заметил Сергей Шугаев.

Парламентарий также рассказал, что 
в ходе работы над законопроектами было 
выявлено 35 схем уклонения от налогов.

Рябухин напомнил, что пакет из трех 
проектов является прямым ответом на 
требования Президента РФ покончить с 
уходом прибыли за границу. Первый до-
кумент отрезает компании из офшорных 
юрисдикций от кредитов Внешэконом-
банка, государственных и муниципаль-
ных гарантий. Также закрывает им доступ 
к госзакупкам. А всех желающих зареги-
стрировать организацию с иностранным 
участием обязывает раскрывать имена 

Уважаемые 
налогоплательщики!

Инспекция ФНС России по Железнодорожному 
району г. Ульяновска  проводит дни открытых дверей для 

налогоплательщиков - физических лиц!
Они пройдут 27 сентября и 25  октября  2014 года во всех 

территориальных налоговых инспекциях России:
27 сентября 2014 года с 09.00 до 18.00
25 октября 2014 года с 09.00 до 18.00.
В рамках мероприятия все желающие смогут больше узнать о 

порядке исчисления и уплаты налога на имущество физических 
лиц, земельного и транспортного налогов.

Специалисты инспекции подробно расскажут  о том,  кто 
должен уплачивать имущественные налоги, в какие сроки, какие 
ставки и льготы применяются в г. Ульяновске, а также ответят на 
другие  вопросы граждан по теме налогообложения.

 Все желающие смогут прямо на месте подать заявление в 
налоговую инспекцию при обнаружении некорректных сведений 
в уведомлении. 

Сотрудники инспекции расскажут о возможностях онлайн-
сервисов на интернет-сайте ФНС России, прежде всего, о «Личном 
кабинете налогоплательщика для физических лиц». Желающие 
смогут получить первичный пароль для  входа в личный кабинет. 

Сориентироваться в выборе услуг и мероприятий  
налогоплательщикам помогут сотрудники инспекции. Они 
проводят посетителей в зону ожидания, помогут получить доступ 
к интернет-сайту ФНС России www.nalog.ru для обращения к 
онлайн-сервисам службы. Специально для налогоплательщиков 
сотрудники инспекции проведут лекции по вопросам 
имущественных налогов и онлайн-сервисам ФНС России. 

Мы ждем вас по адресу: г. Ульяновск, ул. Героев Свири, 9.

Лампы накаливания могут 
остаться

Думский Комитет 
по энергетике намерен 

вернуть в продажу лампы 
накаливания, полный отказ 

от которых должен вступить 
в силу в 2014 году. По словам 

члена Комитета, депутата 
от фракции «Справедливая 

Россия» Андрея Крутова, 
готовится соответствующий 

законопроект.
Стоимость новых энергоэффективных ламп высока, объяснил 

он «Известиям», и «при этом за прошедшие годы мы не заметили 
обещанной экономии на электропотреблении». А эффект от 
энергосберегающих ламп нивелируется устаревшим промышленным 
оборудованием и линиями электропередач. «За 3 года так и не 
созданы обещанные пункты по сбору и утилизации этих ламп, и 
в итоге содержащие опасную для здоровья ртуть лампы просто 
выбрасываются с обычным мусором», - добавил депутат.

Глава Комитета Госдумы по энергетике справедливоросс 
Иван Грачев также считает, что замена на новые лампы не всегда 
эффективна и «запрет на лампы накаливания совершенно 
неверен».

Однако единой позиции по этому вопросу в Комитете нет. 
Первый зампред Юрий Липатов сообщил, что выдвинутое 
предложение является инициативой сугубо членов «Справедливой 
России». Кроме того, по его мнению, постановка вопроса абсолютно 
«безграмотна», поскольку «потери в сетях разного класса 
напряжения решаются разным классом оборудования».

В Москве  
обсудят пути  
развития регио-
нальной авиации 
России и СНГ

18 - 19 сентября 2014 года в 
Москве состоится IV Между-

народная конференция «Ре-
гиональная авиация России и 

СНГ-2014».
«Региональная авиация Рос-

сии и СНГ-2014» - основное и 
крупнейшее профессиональное 
отраслевое мероприятие, на ко-
тором на уровне государства и 
бизнеса обсуждаются ключевые 
вопросы развития региональ-
ной и местной авиации.

В ходе мероприятия бу-
дут обсуждаться основные на-
правления совершенствования 
нормативно-правового регули-
рования и механизмов развития 
регионального сегмента авиа-
перевозок. Особое внимание 
будет уделено механизмам го-
сударственной поддержки реги-
ональных воздушных перевозок 
и приобретения региональных 
воздушных судов, оценке эф-
фективности мер, принимаемых 
государством по формированию 
региональной маршрутной сети 
Российской Федерации.

В рамках конференции будут 
освещены ключевые тенденции 
развития рынка региональных 
авиаперевозок и аэропортово-
го обслуживания в регионах, 
представлены все основные 
международные и российские 
разработки региональных само-
летов и вертолетов. Будут под-
няты вопросы переориентации 
российских авиакомпаний на 
лизинговые компании России 
и стран Азии, рассмотрены ме-
ханизмы нивелирования потен-
циальных рисков, связанных с 
санкциями стран Запада.

Также представители круп-
нейших российских страховых 
компаний обсудят особенно-
сти и специфику страхования 
региональных перевозчиков. 
Ведущие российские и евро-
пейские эксперты расскажут о 
профессиональных подходах 
разработки маршрутных сетей 
местных, региональных, меж-
региональных и магистральных 
авиалиний. Большое внимание 
будет уделено вопросам разви-
тия региональных аэропортов.

Сергей рябухИН: 

Налог с продаж можно увеличить, 
если на тот же процент уменьшить

российских бенефициаров. Второй за-
конопроект дополняет 36-ю статью Бюд-
жетного кодекса общей нормой о том, что 
все участвующие в бюджетном процессе 
организации должны раскрывать инфор-
мацию о своих контролирующих лицах.

Третий документ вносит поправки в 
199-ю статью Уголовного кодекса об укло-
нении от уплаты налогов. Использование 

Владимир Буев,
вице-президент Национального института системных исследований про-
блем предпринимательства: 
 - Деофшоризация экономики - важная и необходимая мера, но это лишь реак-
ция, способ адаптации экономики к неблагоприятным условиям внешней среды. 
Гораздо более важным является изменение предпринимательского климата в 
стране, а не просто «стрельба по воробьям» с целью наполнения бюджета любыми 
средствами и вылавливания тех, в кого случайно или неслучайно попадет «дробь».
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В «Заволжье»  
открыли двери 
«Тореадору»

В Ульяновской области 
будет построен завод по произ-

водству стальных дверей. 
Свои подписи под инвестици-

онным соглашением по созданию 
производства входных метал-
лических дверей с российской 
компанией ООО «Тореадор Ак-
тив» поставили первый замести-
тель председателя правительства 
Ульяновской области Александр 
Смекалин, генеральный директор 
Корпорации развития региона 
Сергей Васин и генеральный ди-
ректор компании-инвестора Де-
нис Свияжский.

Новое производство разме-
стится в индустриальном парке 
«Заволжье» на земельном участ-
ке площадью 15 тысяч квадрат-
ных метров. В строительство 
завода будет вложено более 100 
млн рублей, создано порядка 70 
рабочих мест для жителей регио-
на. Строительство предприятия 
планируется начать в 2015 году и 
завершить в течение ближайших 
трех лет.

офшорных схем, сопровождаемое непред-
ставлением или искажением информации 
о контролируемых иностранных компа-
ниях, будет приравнено к уклонению от 
уплаты налогов в особо крупном размере.

Зашла речь и о закредитованности ре-
гионов. «Мы требуем реализации дорож-
ной карты по совершенствованию межбюд-
жетных отношений, которое предполагает 
баланс бюджетов», - сказал сенатор.

Высказался он и об увеличении нало-
га с продаж. «Его увеличение несет поль-
зу в том случае, если на этот же процент 
уменьшится НДС, чтобы налоговое бремя 
не било по гражданам», - считает парла-
ментарий.

Затянувшаяся пенсионная реформа 
вызывает у Рябухина «удивление» и «не-
доумение». 

Завершая встречу, спикер также посо-
ветовал обратить внимание на опыт наших 
восточных соседей. «Также я считаю, что 
стоит прислушаться к Китаю и уходить от 
долларовой зависимости во внешнеторго-
вых расчетах», - резюмировал он.
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В Ульяновске 
молодые 
ученые делятся 
передовыми 
разработками в 
сфере сельского 
хозяйства.

яна Крапивина �

В Ульяновской государственной сель-
скохозяйственной академии им. П.А. Сто-
лыпина стартовал Международный моло-
дежный научный аграрный форум «Наука, 
инновации и международное сотрудниче-
ство молодых ученых». Его организато-
рами выступили Министерство сельского 
хозяйства России, Германо-Российский 
аграрно-политический диалог, Ассоциация 
«Агрообразование», Всероссийский совет 
молодых ученых и специалистов аграрных 
образовательных и научных учреждений, 
компания PepsiCo Russia, Ульяновская 
ГСХА им. П.А.  Столыпина.

Участниками форума в Ульяновске 
стали порядка ста представителей аграр-
ной науки из России, Германии, Ирана и 
стран ближнего зарубежья. Главная зада-
ча, которую они сами ставят перед собой, 
- это обмен опытом.

- В одном вузе нельзя охватить весь 
спектр направлений, которыми живет 
АПК, - подчеркивает ректор Ульяновской 
сельхозакадемии Александр Дозоров. 
- Мы в стенах академии сейчас ведем ак-
тивную работу в таких направлениях, как 
повышение урожайности сахарной свеклы 
или лечение сельскохозяйственных жи-
вотных. Но, к сожалению, у нас «провал» 
в отрасли селекции культурных растений. 
Есть другие вопросы, которые мы не мо-
жем охватить. Когда на форум съезжаются 
ученые из разных регионов и даже стран, 
весь их научный потенциал концентри-
руется и обмен опытом дает хороший ре-
зультат. Уже сегодня в ходе общения с за-
рубежными гостями мы предварительно 
договорились о сотрудничестве с нашими 
немецкими партнерами по исследованию 
сои в Ульяновской области. 

В своем приветственном адресе к 
участникам форума статс-секретарь, за-
меститель министра сельского хозяйства 
РФ Александр Петриков  отметил, что для 
модернизации экономики и устойчивого 
динамичного развития России важно соз-
дать условия для реализации интеллекту-

НАуКА Пятница, 19 сентября 2014 г. 
№ 138 (23.583)

Почему нас 
не пускают в 
федеральные 
торговые сети? 

До конца года в Улья-
новске пройдут восемь 

сельскохозяйственных ярмарок, 
и уже созданы мини-ярмарки у 
крупных промышленных пред-
приятий и на въездах в город. За 
последний месяц роста потре-
бительских цен в области не за-
фиксировано и не наблюдается 
признаков ажиотажного спроса 
ни на какие продукты питания. 
Урожай выращен хороший, име-
ются излишки, поэтому главная 
задача - обеспечить местной 
продукцией ульяновских по-
требителей. Формируется ре-
гиональный фонд зерна, а также 
запас овощной продукции для 
последующих поставок ее в со-
циальные учреждения и торго-
вые сети.  

Председатель совета 
Ульяновского облпотребсоюза 
Константин Инешин выказал 
мнение, что для увеличения 
доли продукции местного про-
изводства в магазинах необхо-
димо стимулировать со стороны 
государства повсеместное вне-
дрение современных технологий 
в производстве, переработке и 
торговле, а также развивать меж- 
областную потребительскую 
кооперацию. Стимулирование 
должно осуществляться на за-
конодательном уровне и путем 
бюджетной поддержки.      

В ходе совещания был обо-
значен ряд проблем в различных 
отраслях сельского хозяйства 
и переработки. Так, в регионе 
наблюдается снижение произ-
водства молока при увеличении 
спроса на него. При этом улья-
новское молоко не всегда с лег-
костью попадает в федеральные 
торговые сети. Такая же про-
блема и с мясной продукцией. 
Кроме всего прочего, взаимо-
действие с федеральными сетя-
ми затруднено нехваткой спе-
циализированных предприятий 
по убою и переработке мяса.    

По итогам совещания гото-
вится ряд предложений по из-
менению в федеральное и ре-
гиональное законодательства с 
целью максимальной  поддерж-
ки местного сельхозтоваропро-
изводителя. Предложения за-
тронут Налоговый кодекс РФ 
и Закон «О торговле». В част-
ности, предложено активнее 
предоставлять ульяновским 
сельхозпредприятиям торго-
вые места как на рынках, так и 
в магазинах; в настоящее время 
иногда складывается абсурдная 
ситуация - при переизбытке 
торговых площадей реализовать 
региональным производителям 
свою продукцию либо негде, 
либо условия для этого не со-
всем комфортные. По мнению 
Виктора Антипова, в рамках 
региональной программы раз-
вития торговли можно отразить 
меры по поддержке местных 
сельхозтоваропроизводителей, 
в частности, в вопросе взаимо-
действия с федеральными сетя-
ми. Одной из таких мер может 
быть заключение договоров 
социальной ответственности, 
в которых была бы зафиксиро-
вана доля местного производи-
теля (как промышленного, так 
и аграрного) в объеме продаж, 
оговорены вопросы, связанные 
с налоговым законодатель-
ством, с качеством продукции. 
В договорах должны быть учте-
ны интересы производителя, 
переработчика и предприятий 
торговли.  

Все предложения будут 
обобщены и документально 
оформлены 22 сентября в ходе 
заседания аграрного комитета 
ЗСО. Главным вопросом по-
вестки дня заседания комитета 
станет обеспечение населения 
Ульяновской области продук-
тами питания местного произ-
водства и их реализация через 
торговые сети.

стр.   4

Инновации для АПК

ального потенциала, что в существенной 
степени зависит от аграрного образова-
ния. «Международный аграрный форум 
является эффективной площадкой для 
выявления талантливой молодежи, рас-
ширения международного сотрудничества 
в сфере образования и науки, поддержки 
научно-технического творчества молодых 
ученых»,  -   убежден статс-секретарь. 

Министр экономразвития Ульяновской 
области, доктор экономических наук, вы-
пускник сельхозакадемии Олег Асмус, 
обращаясь к организаторам, участникам 
и гостям проводимого форума, отметил, 
насколько важны для региона и сельского 
хозяйства  встречи такого уровня. Как от-

метил Олег Владимирович, Ульяновская 
область за последние годы имеет ряд до-
стижений, которые позволяют ей делить-
ся опытом и успешными результатами. 
При этом министр экономического раз-

вития обозначил ряд проблем, обсуж-
дение которых является наиболее акту-
альным именно в сегодняшнее время. Это 
обеспечение продовольственной безопас-
ности страны и региона; необходимость 
стандартизации инвестиционной деятель-
ности, развития конкуренции, оценка ре-
гулирующего воздействия; недостаточный 
объем инноваций в агропромышленном 
комплексе, кластерная политика; финан-
совое обеспечение, а именно механизм по-
ручительства; кадровое обеспечение; разу-
мное сочетание малого, среднего, крупного 
размера товарных секторов; социальная 

сфера в сельской местности. На такие на-
правления скоординировал участников 
форума министр. 

В своем выступлении председатель 
комитета Законодательного собрания 
Ульяновской области по аграрным вопро-
сам, продовольствию, развитию сельских 
территорий, природопользованию и охране 
окружающей среды Виктор Антипов обра-
тил внимание на недостаточное финанси-
рование АПК региона и проблему с реали-
зацией продукции сельского хозяйства. 

Замминистра регионального аграрно-
го ведомства Александр Братяков в своей 
речи отметил, что в сельском хозяйстве 
инновации становятся даже важнее, чем 

финансовые ресурсы, ведь они смогут под-
нять бизнес на совершенно новую ступень 
развития. Большую роль при этом при-
обретают технологии, которые позволят  
на имеющихся площадях давать лучший 
результат.   «Необходимо направить уси-
лия на симбиоз науки и практики, и в этом 
случае мы получим ощутимый результат, 
который будет полезен и производствен-
никам, и всему региону в целом»,  - под-
черкнул Александр Иванович. 

Генеральный   директор НКО «Ас-
социация образовательных учреждений 
АПК и рыболовства» Виталий Боярский 
обратил внимание присутствующих на 
то, что аграрные вузы России всегда от-
личаются высоким уровнем стабильности. 
«Мы делаем все для того, чтобы аграрные 
вузы не стояли на месте, а двигались лишь 
вперед»,  - поделился глава НКО.  А про-
фессор факультета водного хозяйства и 
аграрной науки Высшей школы Осна-
брюка доктор Дитер Траутц рассказал о 
проекте SASCHA, в котором затронуты 
такие вопросы, как изменения климата, 
изменения в землепользовании, устойчи-
вое земледелие, биоразнообразие. Проект, 
реализующийся на протяжении пяти лет 
в Западной Сибири,  включает полевые 
опыты по совершенствованию технологии 
возделывания пшеницы и проверке воз-
можности возделывания сои.

Программа форума рассчитана на 
четыре дня. Главным его событием 
должна стать Международная научно-
практическая конференция молодых 
ученых «Молодежь и наука XXI века». В 
рамках этого мероприятия специалисты 
представят и обсудят с коллегами свои 
разработки и проекты. 

- Международный молодежный форум 
предоставляет нам возможность узнать 
об успешных проектах в сфере сельского 
хозяйства, о внедрении новых технологий. 
Все это необходимо нам для того, что-
бы научиться рационально использовать 
наше главное богатство - земельные ре-
сурсы, - отмечает руководитель германо-
российского аграрно-политического диа-
лога Флориан Амерсдорффер. 

К слову, Ульяновская сельхозакадемия 
была выбрана площадкой для проведения 
форума неслучайно. Научные проекты 
ульяновских ученых не раз становились 
победителями различных конкурсов и 
смотров, а разработка аспиранта академии 
Дмитрия Хлынова этой зимой получила 
признание экспертов российского рын-
ка инноваций и венчурных инвестиций 
в рамках роуд-шоу институтов развития 
Russian Startup Tour. Вместе со своим на-
учным руководителем он разработал им-
мунологический экспресс-тест для диа-
гностики стельности домашнего скота, 
который позволяет определить беремен-
ность у животных, в частности, коров, в 
два с половиной раза быстрее существу-
ющих аналогов. С конечным продуктом 
малое инновационное предприятие уже 
вышло на международный рынок.

- Мы поставляем наш препарат в Бела-
русь и Казахстан, - рассказывает Дмитрий 
Хлынов. -  Совсем недавно к нам поступил 
большой заказ на 10 тыс. доз. Параллельно 
мы продолжаем развиваться. В настоящее 
время работаем над новой формой препа-
рата. Предыдущая была жидкой - в виде 
капель, а мы хотим выпускать препарат в 
виде таблеток или порошка. Это позволит 
поставлять его на более дальние расстоя-
ния и увеличит срок службы.
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В днеВник делоВого челоВека
За обман покупателей  
магазины будут закрывать
компаниям, уличенным в неоднократном обмере или 
обвесе потребителей, грозит приостановка деятельности 
на срок до 30 суток. Товар, продающийся с нарушения-
ми, будет конфискован. Соответствующий законопроект, 
резко увеличивающий ответственность за нарушение прав 
потребителей, был рекомендован думским комитетом по 
законодательству к первому чтению. Согласно документу, 
за обмер или обвес покупателей индивидуальным предпри-
нимателям будет грозить штраф в размере от 50 до 100 тыс. 
рублей, а юридическим лицам - от 100 до 300 тыс. рублей. 
если в течение года будет выявлено повторное нарушение, 
деятельность юрлица может быть приостановлена на срок 
до 30 суток либо будет наложен штраф в размере от 500 
тыс. до 1 млн рублей. 

Молодёжь зовут в школу предпринимательства
В Ульяновской области стартует очередной этап работы Школы моло-
дежного предпринимательства: объявлен новый набор инициативных 
молодых людей, желающих открыть собственный бизнес. Участие в про-
екте бесплатное. напомним, открытие школы состоялось в апреле этого 
года. для тех, кто весной уже прошел соответствующий курс, создана 
специальная программа по сопровождению бизнес-проектов.  
а для начинающих предпринимателей запланированы обучающие 
семинары и тренинги. Школа начнет работу 1 октября в 16.00 в 
Ульяновском областном бизнес-инкубаторе по адресу: ул. Юности, д. 2, 
стр. 3. Запись по телефону 8 (8422) 38-40-38 или по электронной почте 
incubator.uln@yandex.ru.

на медицинские товары могут снизить ндС
налог на добавленную стоимость (ндС) на ходовые импортные ле-
чебные средства могут снизить с 18% до 10%. С таким предложени-
ем выступил Минпромторг РФ. Речь идет о пяти видах товаров: это 
антиникотиновые жевательные резинки, морская вода, поваренная 
соль, противогрибковые лаки для ногтей, шампуни от перхоти. Проект 
постановления правительства опубликован на едином портале право-
вой информации. В процессе общественного обсуждения документа к 
льготному перечню добавятся еще несколько позиций лекарств. Умень-
шение ндС на 8% поможет снизить цены в рознице или стабилизиро-
вать их. делается это как ради покупателей, так и аптечного бизнеса. За 
счет увеличения оборотов продаж популярных лечебных средств удастся 
поддержать рынок.

Руслан  
Гайнетдинов:



госдума приняла в первом 
чтении законопроект о госре-
гулировании работы такси.

Опора для  
«ОПОРЫ»
Ярослав Пахомов 
избран председателем 
димитровградского 
отделения «ОПОРЫ 
РОССИИ»  
на второй срок.

Ева ШтЕрлЕ �

В конце прошлой недели в 
Димитровграде прошло отчетно-
выборное заседание местного от-
деления общероссийской обще-
ственной организации малого и 
среднего предпринимательства 
«ОПОРА РОССИИ», на кото-
ром большинством голосов был 
переизбран на второй срок ее 
председатель предприниматель 
Ярослав Пахомов. Сюрпризом 
это решение не стало, ведь рабо-
та отделения отлажена как часы 
и смысла вносить изменения в 
действующий механизм нет. 

- Димитровградское от-
деление работает достаточно 
активно и эффективно. Пред-
приниматели понимают, как ис-
пользовать их членство в «ОПО-
РЕ», - рассказала «УП» Татьяна 
Скопцова, уполномоченный по 
защите прав предпринимателей 
в Ульяновской области. - Часто 
бывает так, что люди вступают 
в организацию, платят членские 
взносы, а потом начинают жа-
ловаться, что для них ничего не 
делается. Такое потребительское 
отношение вызывает застой. 
Когда люди понимают, как ис-
пользовать этот ресурс - объе-
диняются, чтобы совместными 
усилиями отстаивать интересы 
предпринимательства, это при-
водит к хорошему результату. В 
Димитровграде члены «ОПО-
РЫ» добились того, что их 
представители вошли во многие 
городские комитеты. На послед-
нем заседании они обсуждали, 
как улучшить взаимодействие с 
контрольно-надзорными органа-
ми. Это правильно.

василиса Краснова �

Региональные компании 
открывают для себя новые 
рынки сбыта.

25 сентября в Ульяновске состоится 
открытое заседание комитета по развитию 
экспорта общероссийской Общественной 
организации «Деловая Россия». К дискус-
сии приглашены члены областного прави-
тельства, руководители экспортно ориен-
тированных предприятий, представители 
различных объединений предпринимате-
лей. Вместе они обсудят национальную 
экспортную стратегию РФ, проблемные 
вопросы при выходе на внешние рынки, 
стимулирование экспортной активности 
в условиях санкций и другие актуальные 
вопросы. В ожидании этого события «УП» 
поговорила с руководителями компаний, 
которые активно развивают экспортное 
направление. 

В первую очередь мы связались с 
участниками недавней бизнес-миссии 
в Республику Казахстан. Поездка ока-
залась весьма успешной - в результате 
Ульяновская область заключила три но-
вых дилерских договора на поставку ре-
гиональной продукции. В числе тех, кто 
нашел новых партнеров за рубежом, - ком-
пания «Сервис Газ». На международной 
специализированной выставке «Системы 
отопления и вентиляции, кондициониро-
вания, водоснабжения, сантехники и бас-
сейнов» в городе Алма-Ате предприятие 
презентовало обновленную линейку ото-
пительного оборудования.

- Сейчас в Казахстане идет активная 
газификация, поэтому этот рынок для нас 
очень интересен. У нас уже были опреде-
ленные наработки в этом направлении - до 
поездки мы провели телефонные перего-
воры с некоторыми компаниями и затем 
встретились с ними на выставке, - расска-
зывает руководитель делегации компании 
Андрей Цыганцов. - Повышенный ин-
терес у посетителей вызвал универсаль-
ный котел, работающий как на твердом 
топливе, так и с использованием газовой 
горелки. Теперь понравившиеся модели 
котлов могут приобрести и жители  Юж-
ного Казахстана, поскольку вся линейка 
оборудования представлена у местного 
дистрибьютора - компании «Теплостан-
дарт». Также в ходе выставки мы нашли 
представителя в Узбекистане.

Стоит отметить, что компания «Сер-
вис Газ» имеет большой опыт работы на 
зарубежных рынках. Ее продукция сегод-
ня представлена во многих странах СНГ. 
Другой участник бизнес-миссиии - пред-
приятие «Симбирские краски», напротив, 
только открывает для себя экспортное на-
правление: 

- До этого мы работали с разными ре-
гионами внутри России, - поясняет биз-
несмен Рафаиль Юсупов. - Впечатления 
от поездки в Казахстан самые положи-

Всё на экспорт!

Справка 
«Ульяновской правды» 

тельные. Рынок там хороший, богатый 
- есть перспективы для развития. Мы об-
менялись контактами с несколькими ком-
паниями, по возвращении продолжаем 
вести с ними переговоры. Надеемся, что 
в скором времени заключим первые кон-
тракты.

А вот димитровградская компания 
«Элад», отправляясь в Казахстан, пресле-
довала другие цели. 

- Связи с Казахстаном у нас уже нала-
жены: есть партнеры, с которыми мы дав-
но и плодотворно сотрудничаем, поэтому 
каких-то конкретных результатов в виде 
новых контрактов эта поездка не принес-
ла, - говорит менеджер по развитию биз-
неса ООО «Элад» Александр Устинов. - 
Но у нас изначально была другая задача. 
Сейчас наша компания диверсифицирует 
бизнес, поэтому мы поехали в Казахстан, 
чтобы найти новые идеи применения ре-
зинотехнических изделий.

Напомним, бизнес-миссия в Казахстан 
была организована Центром поддержки 
экспорта Корпорации по развитию пред-
принимательства Ульяновской области 
в начале сентября с целью презентации 
товаров и услуг предприятий региона. 
Эта поездка  далеко не первая (она ста-
ла восьмой по счету в этом году) и, как 
надеются представители ульяновского 
экспортно ориентированного бизнеса не 
последняя. 

- Сейчас я все деньги, которые у меня 

есть, трачу на то, чтобы вывозить свою 
продукцию за рубеж, знакомить с ней 
иностранного потребителя. Это, на мой 
взгляд, единственный способ выживания, 
- уверяет индивидуальный предпринима-
тель, специализирующийся на производ-
стве сувенирной продукции из симбирци-
та, Ирина Шумилкина. - Безусловно, надо 
ездить, развивать связи, потому что мир 
захватывают самые активные. Причем это 
должно быть не разовое участие в какой-
то выставке, а системная работа, рассчи-
танная на несколько лет, как минимум. В 
этом плане нужно брать пример с Китая. 
Благодаря ежедневной монотонной рабо-
те они и «задавили» Европу. 

Опытный участник бизнес-миссий 
- предприниматель Владимир Купырин 
полностью согласен с коллегой. По его 
мнению, только системная работа способ-
ная привести к хорошему результату.

- Мы активно развиваем экспортное 
направление, плотно работая с такими 
странами, как Южная Корея, Индия, Ки-
тай. Наши изделия также поставляются 
на европейский и американский рынки. 
Сейчас вот начинаем работать с Ираном. В 
этом году мы при поддержке Корпорации 
развития Ульяновской области приняли 
участие в международной выставке, кото-
рая проходила в этой стране. В результате 
удалось наладить хорошие деловые кон-
такты. Сейчас ведем переговоры с иран-
скими коллегами, - отмечает Купырин.

Всех заинтересо-
ванных в бесплат-
ном продвижении 
продукции на 
зарубежных рынках, 
участии в бизнес-
миссиях и других 
мероприятиях Цен-
тра просим обра-
щаться по телефону  
8 (8422) 41-06-56, 
контактное лицо 
- Баландин Павел 
Викторович

Такое 
потребительское 
отношение 
вызывает застой

Руководитель регионально-
го отделения «ОПОРЫ РОС-
СИИ» Руслан Гайнетдинов в 
свою очередь также отметил, что 
Димитровград - один из лучших 
примеров муниципального об-
разования, где отлично налажена 
работа по взаимодействию биз-
неса и власти.  

- На примере работы коор-
динационного совета Димитров-
града мы планируем в первой 
декаде октября собрать съезд 
всех координационных органов 
по работе с предпринимателями 
Ульяновской области. Основная 
задача - обмен опытом по веде-
нию предпринимательской дея-
тельности и решению различных 
проблем бизнеса».
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В Ульяновской области 
подведены итоги ежегодного 
конкурса на предоставление 
грантов сельским предпри-
нимателям в сфере аграрного 
производства. Денежные вы-
платы получили пять владель-
цев семейных животноводче-
ских хозяйств и двадцать семь 
начинающих фермеров.

- В этом году сумма под-
держки из федерального и об-
ластного бюджетов по данным 
направлениям составляет поч-
ти 60 млн рублей, - отмечает 
министр сельского, лесного 
хозяйства и природных ресур-
сов региона Александр Чепу-
хин. - Средства уже начали по-
ступать на счета фермерских 
хозяйств. Средняя величина 
гранта для начинающего фер-
мера - около 1,5 млн рублей, 
на развитие семейной фермы 
- порядка 5 млн рублей.

Среди начинающих фер-
меров - победителей конкурса 
в этом году непривычно много 
девушек. Трудности ведения 
сельского хозяйства их не пу-
гают. Своим примером девять 
ульяновских красавиц хотят 
показать, что это не только 
мужское занятие. Эльмира 
Давлетшина ради фермы в 
Кузоватовском районе оста-
вила юридическую практику в 
Ульяновске. 

- На самом деле я просто 
вернулась домой, выросла-то 
я в селе, - улыбается девушка. 
- Идея заняться фермерством 
появилась в нашей семье давно, 
но мы долго шли к ее реализа-
ции. Папа у меня животновод 
- 20 с лишним лет проработал 
главным зоотехником в одном 
из хозяйств. Чтобы не терять 
накопленный опыт, мы выбра-
ли молочное животноводство. 
Грант получила я, но на самом 
деле на ферме теперь работает 
вся семья.

Эльмира явно скромнича-
ет - именно на ней лежит вся 
ответственность за семейный 
бизнес. Чтобы лучше разби-
раться во всех тонкостях рабо-
ты фермы, девушка планирует 
получить второе высшее обра-
зование - в Ульяновской сель-
хозакадемии.

кролики - это еще  
и ценный мех

Яркий пример того, чего 
за короткий срок может до-
биться начинающий фермер 
- Константин Ротарь из села 
Елшанка Тереньгульского 
района. Пару лет назад он ре-
шил заняться разведением 
кроликов. Сегодня на его фер-
ме больше 4,5 тыс. пушистых 
животных. 

- Если честно, я никогда 
не думал, что буду занимать-
ся кроликами, - признается 
он. - Но когда родился второй 
ребенок, оказалось, что у него 
аллергия практически на все. 
Врачи разрешили ему есть 
только мясо кролика. Я в то 
время жил в Самаре - каждые 
выходные ездил на губерн-
ский рынок за мясом, потому 
что только там можно было 
найти свежую продукцию. По-
том задумался: почему бы не 
заняться самому разведением 
кроликов - конкурентов ведь 
нет. 

Несмотря на то, что на рын-
ке дефицит кроличьего мяса, 
поначалу у фермера были  
проблемы со сбытом продук-
ции. В областном минсельхозе 
ему помогли наладить контак-
ты с одной из продовольствен-
ных региональных сетей. По-
степенно спрос на продукцию 
увеличивался. Сегодня Рота-
рю даже приходится отказы-
ваться от заказов - кролики не 
успевают расти. В этом году 
Константин получил грант в 
рамках поддержки семейных 
животноводческих ферм. На 

эти средства он планирует 
переоборудовать вторую часть 
ангара и увеличить поголовье. 
Параллельно фермер плани-
рует развивать новое направ-
ление:

- Недавно мы построили 
дополнительный навес - хо-
лодное помещение для того, 
чтобы из кроличьих шкур де-
лать изделия: шапки или шуб-
ки детские, например. Правда, 
пока времени нет заниматься 
самому - буду заключать до-
говоры с ателье и поставлять 
им сырье. Спрос есть. В про-
шлом году мы решили сделать 
выделку из двенадцати шкур 
на пробу. Жена сшила из них 
жилетку. Теперь все ее подру-
ги хотят такие же - в очередь 
стоят за шкурами. 

Почему в николаевке 
нет страусов

Впрочем, безоблачным 
путь в фермеры для Ротаря 
не был. Это сейчас процесс 
выращивания кроликов от-
работан, а поначалу он два 
раза терял поголовье. Боком 
вышла и идея сэкономить на 
«домах» для животных: деше-
вые деревянные клетки при-
шлось выбросить по оконча-
нии первого же цикла. Зато 
теперь Константин охотно де-
лится опытом с начинающи-
ми кролиководами, помогая 
им избежать дорогостоящих 
ошибок. 

- Мы сейчас строим такой 
же комплекс, как у Ротаря. 
Он нам помогает, дает советы, 
подсказывает, какое оборудо-
вание лучше купить, - говорит 
начинающий фермер из села 
Топорнино Николаевского 
района Анастасия Хуртина.

Вместе с сестрой Настя 
давно перебралась в Улья-
новск. В прошлом году де-
вушки уговорили переехать к 
ним из деревни и свою маму. 
Вот только в городе женщине 

32 ульяновских фермера получили  
гранты на развитие хозяйств.

Бизнес на селе  
поддержали рублём

Абоненты НСС 
летом объехали 
полмира
Ульяновск - ЗАО 
«НСС» подводит итоги 
использования услуги 
международного роуминга 
среди абонентов в летний 
период 2014 года

С июня по сентябрь абоненты 
компании побывали в 108 стра-
нах мира и на территории четы-
рех континентов.

В ТОП-5 самых популярных 
стран среди абонентов вошли Тур-
ция, Испания, Греция, Италия, 
Болгария. Среди стран, которые 
абоненты НСС успели посетить 
летом 2014-го, есть также и ЮАР, 
Гватемала, Танзания, Филиппи-
ны, Бермуды, Мальта, Нигерия, 
Чили, США, Мексика, Бразилия, 
Канада, Казахстан, Польша, Пор-
тугалия, Куба и другие. 

Летом 2014 года абоненты 
компании за границей прогово-
рили 595 тысяч минут, отправи-
ли 405 тысяч SMS-сообщений 
и скачали более 11 Гб интернет-
трафика. Интересно, что объем 
трафика в 2014 году в два раза 
превышает показатели аналогич-
ного периода прошлого года. В 
среднем каждый абонент НСС 
в международном роуминге раз-
говаривал по мобильному теле-
фону 26 минут и отправил 18  
SMS-сообщений.

Количество ульяновских або-
нентов НСС, которые пользова-
лись мобильной связью в путе-
шествии, выросло на 10%. Общая 
продолжительность разговоров 
по мобильному телефону в лет-
ний период 2014 года выросла 
на 34%. Находясь в международ-
ном роуминге, один абонент из 
Ульяновской обалсти в среднем 
разговаривал 26 минут по мо-
бильному телефону и отправил 
17 SMS-сообщений. 

«Компания НСС предлагает 
своим абонентам, которые от-
правляются в путешествие или 
командировку, больше возмож-
ностей для общения. Теперь нет 
необходимости покупать тури-
стическую SIM-карту или вовсе 
отказываться от мобильного теле-
фона за границей. Нужно просто 
подключить наиболее подходя-
щую услугу роуминга и, путеше-
ствуя по миру, продолжать свое 
общение с родными и близкими», 
- отметил директор Ульяновского 
филиала ЗАО «НСС» Сергей  
Давыдов. 

Абонентам компании до-
ступны для подключения услу-
ги международного роуминга: 
«Мировой роуминг», «Летний 
отпуск», «Зимний отпуск», «Ев-
ророуминг», с которыми можно 
пользоваться своим номером, на-
ходясь в любой точке мира. Таким 
образом, выезжая за границу, або-
нент может не только продолжать 
пользоваться мобильной связью 
в привычном режиме, но и зна-
чительно сократить расходы на 
услуги в роуминге. 

Более подробную информа-
цию об услугах международного 
роуминга можно узнать, набрав 
короткий номер 525 и следуя го-
лосовой инструкции, в «Личном 
кабинете» и на сайте компании 
http://rm.ncc-volga.ru/.

Ф
от

о 
С

ер
ге

я 
Е

рш
ов

а

было некомфортно - тянуло в 
родное село. 

- Как-то она посмотрела 
фильм про страусов и начала 
просить: «Купите мне страу-
сов, я их буду разводить». В 
итоге сошлись на кроликах. 
Все-таки их купить легче, чем 
страусов. К тому же кролики 
у нас раньше были - папа за-
нимался их разведением. Но 
маме одной было тяжело с 
ними справляться, пришлось 
мне уволиться с работы и под-
ключиться к ведению хозяй-
ства. Вслед за мной и сестра 
вернулась в село.

Рядом с домом Хурти-
ны выкупили заброшенный 
участок, где сейчас строится 
большой ангар для содержа-
ния животных. Средства гран-
та, который сестры получили 
на развитие хозяйства, они 
планируют потратить на при-
обретение необходимого обо-
рудования. 

Справка «Ульяновской правды» 
Государственная программа 
по поддержке начинающих 
сельхозпроизводителей и семей-
ных животноводческих ферм в 
Ульяновской области реализует-
ся третий год подряд. За это вре-
мя  ее участниками стали 110 
начинающих фермеров, а также 
15 семейных животноводческих 
хозяйств. На их поддержку было 
выделено 190 млн рублей. В со-
ответствии с условиями госпро-
граммы деньги были направ-
лены на приобретение скота, 
сельскохозяйственной техники 
и оборудования, земельных 
участков, удобрений, семян и по-
садочного материала, а также на 
строительство и реконструкцию 
производственных помещений. 
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В районе в рамках старта осеннего месяч-
ника по благоустройству территорий насе-
ленных пунктов прошел осенний субботник.

Более тысячи новомалыклинцев выш-
ли на улицы населенных пунктов района. 
Участники субботника провели очистку до-
рог, газонов, цветников, парков. Высадили 30 
деревьев. Провели окапывание деревьев и ку-
старников. Ликвидировали места стихийного 
складирования бытовых отходов. Провели 
очистку придорожных лесополос. Особое 
внимание было уделено уборке территорий 
памятных мест.

Администрация Среднесантимирского 
сельского поселения совместно со своим гла-
вой очистили берег реки Черемшан.
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Новомалыклинский район
Большой субботник

Базарносызганский район

Инзенский район
Вода станет чище

На Пазухинском водозаборе присту-
пили к промывке водяных резервуаров. 
Эта процедура на водозаборе проводит-
ся впервые за 15 лет. Глава администра-
ции района лично осмотрел ход прове-
дения технических работ ульяновским 
подрядчиком, провел рабочую встречу 
с представителями «Инзаводоканала». 
Обсуждались текущие проблемы в сфере 
водоснабжения города, а также пути их 
решения. «Наша общая задача - без су-
щественных аварийных ситуаций войти 
в зимний период, обеспечив непрерывное 
и постоянное водоснабжение инзенцев», - 
сказал администрации района.

Руководство водоснабжающей органи-
зации за счет проведения очистных меро-
приятий планирует значительно повысить 
качество питьевой воды, подаваемой в дома 
жителей города. Еще они работают над тем, 
чтобы частный сектор постепенно перехо-
дил от водоразборных колонок на улице к 
более комфортному подводу воды в дом.

Кузоватовский район
Кузоватовцы создали книгу  
о своём районе

Книга «Кузоватово. История и современность» 
- это коллективный труд жителей Кузоватовского 
района, потому что каждая организация, каждое 
учреждение представили свою летопись. Прекрас-
ная бумага, красочные фотографии, современный 
дизайн - всего более 300 страниц. Книга написана 
простым, доступным языком и рассчитана на мас-
сового читателя.

Издание содержит интереснейшие историче-
ские сведения о населенных пунктах Кузоватовско-
го района, о жизни наших предков начиная с XVII 
века. Для сельчан это уникальная возможность 
увидеть на страницах книги свою фотографию или 
фото своих родителей, бабушек и дедушек.  По 
книге можно проследить, как развивается куль-
турная, спортивная и общественная жизнь района; 
узнать о людях, которые прославили свою малую 
родину, о людях - тружениках, заслуженных работ-
никах различных отраслей.

В школы и библиотеки Кузоватовского района 
в ближайшее время поступят 43 такие книги.

Мелекесский район
Город пополнится  
тысячей деревьев

На этой неделе в Димитровграде старто-
вала традиционная для осени акция «Посади 
и вырасти свое дерево». Буквально за месяц 
в городе появится несколько тысяч новых 
деревьев. В этот раз в Мелекесском лесниче-
стве выдадут саженцы березы, рябины, ака-
ции, клена и дуба.

Каштан будет высажен на Аллее ветера-
нов - на улице III Интернационала. Также 
будет посажена живая изгородь по проспекту 
Ленина - от Менделеева до улицы Гончарова. 
От управляющих компаний уже поступили 
заявки на предоставление саженцев. Кстати, 
жители многоквартирных домов могут само-
стоятельно заказать в комитете по ЖКК са-
женцы для придомовой территории.

Николаевский район

Старомайнский район
Предармейская  «зарядка»

Прошла районная спартакиада 
допризывной и призывной моло-
дежи. Участники соревновались в 
легкоатлетическом четырехборье, 
состоящем из забега на сто метров, 
тысячу метров, прыжков в длину, ме-
тания гранаты. Победители опреде-
лялись по сумме очков, набранных 
по всем видам. 

Сурский район
Будет новый детский сад

В Сурском районе вместо старого детского сада к началу 
следующего учебного года будет построен совершенно новый. 
«Формально в Сурском районе сейчас очередей в детские сады нет, - 
заявлял летом этого года начальник управления образования адми-
нистрации Сурского района Павел Вахонин. - Все дети, достигшие 
трехлетнего возраста, обеспечены местами в детских садах, проблем 
с очередями не возникнет. Но в детсадах есть небольшой перегруз». 
Представители регионального отделения Общероссийского народ-
ного фронта выяснили, что означает «небольшой перегруз». Так, на-
пример, в детском саду «Солнышко», по словам персонала, рассчи-
танном на 140 мест, сейчас числится 185 детей. Детсад существует 
37 лет, и за это время там, кроме замены старой крыши, ни разу не 
проводился капитальный ремонт. В «Солнышке» обветшали окна, 
под существующими уличными навесами сгнили полы. А вот в 
другом дошкольном образовательном учреждении районного по-
селка Сурское - в детском саду № 3, кроме переполненности, не со-
блюдались нормы пребывания детей на воздухе. В учреждении нет 
навеса на территории. Были найдены в этом дошкольном учрежде-
нии и другие недоработки: маленький санузел и нехватка кроватей. 
Обо всех этих выясненных печальных фактах представители ре-
гионального отделения Общероссийского народного фронта рас-
сказали губернатору Ульяновской области. Сергей Морозов лич-
но вмешался в ситуацию, выехав в Сурский район с проверкой. 
В итоге было принято решение: в одном детском саду провести 
реконструкцию, на базе другого дошкольного учреждения по-
строить новый детский сад, соответствующий всем современным 
требованиям.

Волонтёры призывали  
признаться в любви

В День семейного общения волон-
теры Центра волонтерского движения 
предлагали жителям район принять 
участие во флешмобе «Я тебя люблю». 
Суть его заключалась в следующем: в 
12 часов дня сказать дорогому челове-
ку самые главные слова или позвонить, 
если он находится далеко. Жители с 
радостью откликнулись на предложе-
ние принять участие во флешмобе.

На территории арсенала комплексного хранения бое-
припасов и взрывчатых материалов в Базарносызганском 
районе прошло крупное тактико-специальное учение. По 
легенде, группа условных террористов, пытаясь проник-
нуть на территорию арсенала, напала на пост караула. После 
столкновения «террористы» отступили и скрылись в лесу. 
Чтобы пресечь и раскрыть теракт и минимизировать его по-
следствия, в районе условно был введен правовой режим  
контртеррористиче-
ской операции.

В операции задей-
ствовали различные 
силовые структуры, 
каждая из которых за-
нималась своим делом. 
В результате на пре-
ступников составили 
ориентировки, уча-
сток лесного массива 
блокировали, провели 
воздушную разведку, 
а на место происше-
ствия направили сотрудников инженерно-саперных под-
разделений, специалистов бригады радиационной химиче-
ской  и биологической защиты и сводную группировку сил 
и средств. В итоге возле одного из многоквартирных жилых 
домов арсенала было обнаружено «самодельное взрывное 
устройство». Жильцов пришлось эвакуировать.

По оценке руководителей учений, местные силовики го-
товы к решению задач противодействия терроризму.  

В учении было задействовано более 700 сотрудников 
управлений ФСБ, МВД, ФСИН, МЧС, авиации ФСБ, орга-
нов власти и других ведомств.

«Террористы» 
пытались захватить арсенал
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Региональное  
отделение

 «Российского  
общества 

лесоводов»
поздравляет всех 

работников лесной 
отрасли с профессио-

нальным праздником - 
Днем работников леса!

 Этот день дорог всем жи-Этот день дорог всем жи-
телям России, поскольку леса 
- наше всенародное достояние, 
имеющее важное экологическое и 
экономическое значение. Сохра-
нение, приумножение, бережное 
и рациональное использование 
этого бесценного богатства - долг 
не только работников лесного 
хозяйства, но и каждого гражда-
нина нашей Родины. Уникальная 
особенность труда работников 
лесной отрасли  - это связь с бу-
дущим. Все, что  делается сегодня, 
послужит следующим поколени-
ям, будет для них добрым при-
мером рачительного отношения к 
земле, на которой мы живем!

В день профессионального 
праздника  от всей души желаю 
новых идей, воплощения творче-
ских замыслов, дальнейших успе-
хов и хорошего праздничного  
настроения!

Председатель Ульяновского 
регионального отделения

«Российского общества  
лесоводов», заслуженный  

лесовод РФ, 
заслуженный работник  

лесного хозяйства  
Ульяновской области   

Б.К. Камаев                                 

В Инзенском 
районе каждая пя-

тая семья имеет отношение 
к лесному комплексу и бу-
дет праздновать профессио-
нальный праздник. Накануне 
своего профессионального 
праздника в стенах районного 
лесничества состоялся «кру-
глый стол», посвященный 
Дню работников леса. В своем 
вступительном слове замди-
ректора Инзенского лесниче-
ства Николай Потешкин на-
помнил, что именно в лесном 
департаменте Приволжского 
федерального округа сейчас 
реализуется комплекс мер, 
направленных на декрими-
нализацию лесопромышлен-
ного комплекса. «Человек, 
находясь в лесу, всегда ведет 
себя иначе, чем в городе. Мы 
должны относиться к лесу 
крайне бережно, трепетно, как 
к очень близкому партнеру, 
другу, товарищу и наставни-
ку», - отметил он. По словам 
Николая Потешкина, ужесто-
чение санкций по незаконной 
рубке лесов, в соответствии с 
которой стало возможно изъ-
ятие незаконно заготовленной 
древесины и рабочих орудий, 
уже дает свои положительные 
результаты. Однако руково-
дитель ведомства признал, 
что полностью избежать не-
законной рубки леса пока не 
удается. 

Конечно же, заботливое 
сохранение, рациональное ис-
пользование и приумножение 
этого национального сокро-
вища - задача не только ра-
ботников леса, но и общества 
в целом. Сотрудники лесного 
хозяйства взаимодействуют 
с органами МВД. Постоянно 
проводится акция «Лес», в ко-
торой ведется патрулирование 
лесных массивов, проверяется 
сопроводительная документа-
ция. Прокуратурой Инзенско-
го района была сформирована 
межведомственная рабочая 
группа по выявлению и пре-
сечению правонарушений в 
сфере лесопользования. Как 
утверждает лесничий Гло-
товского и Труслейковского 
участковых лесничеств Юрий 
Маськов, с помощью этого со-
трудничества им удалось вы-
явить и пресечь самый круп-
ный в этом году факт хищения 
леса, составивший двадцать 
четыре кубических метра. 

Ответственность лесника 
председатель Ульяновского 
регионального отделения 
«Российского общества лесо-
водов», директор Инзенско-
го лесничества Бари Камаев 
сравнил с ответственностью 
врача. «Мы отвечаем с вами за 
экологию всей планеты, боль-
шая часть лесов находится в 
России. Если лес будет здоров, 
то люди будут дышать вольно. 
Мы должны вести эту рабо-
ту, как почетную и великую 
миссию», - сказал он.  Именно 
Бари Камаев первым загово-
рил о необходимости введения 
так называемого «Лесного па-
спорта поселения» - докумен-
та, направленного на противо-
действие постоянным рубкам 
леса и позволяющего контро-
лировать легальность заготов-
ки и переработки древесины. 
В рамках «круглого стола» 
Бари Каюмович остановился 
на взаимодействии структур и 
органов в деле защиты и охра-
ны лесов.

- Охрана лесов от пожа-
ров в нашем случае перерас-
тает в вопрос защиты насе-
ления от огненной стихии. 
Решением губернатора региона  
Сергея Морозова в этом сезо-
не дважды вводился особый 
противопожарный режим. 
Острой необходимостью 

именно для нашего Инзен-
ского района стало создание 
структурного подразделения 
пожарно-химической станции 
по тушению лесных пожаров. 
Лесистость Инзенского района 
составляет более шестидесяти 
процентов с учетом сельско-
хозяйственных полей, зарос-
ших хвойными молодняками. 
Поэтому вопрос об открытии 
станции по тушению лесных 
пожаров актуален, как никог-
да, - убежден заслуженный ле-
совод РФ Бари Камаев.  

Тема состояния лесопро-
мышленной отрасли получи-
ла свое развитие в интервью 
президента Союза лесоводов 
и лесопромышленников реги-
она Вячеслава Кублика газете 

«Дыхание земли».
 - Наш союз  объединяет 

практически всех арендаторов, 
которые сегодня являются, с 
одной стороны, лесопромыш-
ленниками, а с другой стороны, 
по договору аренды должны 
выполнять все необходимые 
лесохозяйственные работы, 
начиная с заготовки семян, 
выращивания посадочного ма-
териала, подготовки лесокуль-
турной площади и посадки 
леса, - напомнил Кублик. 

По словам «лесного прези-
дента», Ульяновская область 
располагает практически мил-
лионом гектаров лесов. «На 
сегодняшний день основная 
задача лесоводов - добиться 
того, чтобы хвойные породы 

заняли половину лесного фон-
да Ульяновской области. Про-
изводительность насаждений, 
особенно сосновых, является 
у нас одной из самых высоких 
в стране. Поволжские хвой-
ные леса превосходят по про-
изводительности все осталь-
ные сосновые, которые растут 
в Российской Федерации», 
- отметил Вячеслав Кублик. 
Он убежден, что качество 
лесного фонда и структура за-
висят от того, насколько чет-
ко идет лесовосстановление. 
«То есть как мы рубим и как 
мы восстанавливаем эти леса. 
На сегодняшний день баланс 
примерно такой: ценных ле-
сов (высокоствольный дуб и 
сосна) вырубается около двух 
тысяч гектаров. Но создает-
ся лесных культур примерно 
столько же. Сосна неприхот-
лива к почвенным условиям, 
и поэтому она очень хорошо 
растет на плохих землях. Но 
надо иметь семена, питомни-
ки качественный посадочный 
материал», - пояснил глава 
Союза.

Кублик напомнил, что в 
2013 году в Самаре проходил 
съезд лесничих Среднего По-
волжья, где были выработаны 
рекомендации: насаждения, 
которые мы вырубаем, нужно 
искусственно восстанавливать 
примерно на восемьдесят про-
центов. «К сожалению, был 
промежуток времени,  когда 
сокращали питомники и коли-
чества посадочного материала 
было недостаточно, - цитирует 
«Дыхание земли» Вячеслава 
Кублика. - Сейчас министер-
ство уделяет этому большое 
внимание, и арендаторы стали 
понимать, что без собствен-
ного посадочного материала 
качественно восстановить 
леса, которые мы рубим, не-
возможно. Поэтому предпри-
нимаются все меры, реаними-
руются и восстанавливаются 
питомники, которые когда-то 
были сокращены, изыскива-
ются дополнительные резер-
вы. Министерство прилагает 
все усилия для того, чтобы в 
регионе были созданы боль-
шие площади лесосеменных 
плантаций. На неарендован-
ных землях эти функции бу-
дут выполнять государствен-
ные учреждения, так что в 
скором времени у нас не будет 
ни одного гектара бесхозных 
лесных земель».

По мнению Вячеслава Ку-
блика, перспективы развития 
лесного хозяйства в нашем 
регионе хорошие. Уже практи-
чески сформировались арен-
даторы лесного фонда. «Безу-
словно, желательно, чтобы те, 
кто занимается переработкой 
и арендует земли, занимались 
бы и глубокой переработкой 
древесины, хотя этим могут 
заниматься и другие пред-
приятия - например, произво-
дители дверей, мебели, плит. 
Хотелось бы, чтобы перера-
ботка была в руках аренда-
тора. Как говорится, предела 
совершенству нет, - считает 
глава Союза лесоводов и ле-
сопромышленников региона. 
-  В тех районах, где осваива-
ется плитное производство, 
особенно производство плит 
с направленной стружкой, 
эффективность, рентабель-
ность очень высокая. Если 
нам удастся решить вопрос по 
строительству такого завода, 
то наш валовой продукт прак-
тически бы удвоился. Числен-
ность рабочих мест в сельской 
местности увеличилась бы, 
как минимум, на шестьсот че-
ловек.  Мы улучшим лесной 
фонд, он станет моложе, мы 
улучшим экологическую об-
становку».

21 сентября -  
День работников леса

Дорогие земляки! В эти сен-
тябрьские дни мы чествуем всех 
тех, кто связал свою жизнь с ра-
ботой в лесном хозяйстве и про-
мышленности, кто изо дня в день 
сохраняет и приумножает наше 
зеленое богатство, помогает под-
держивать кислородный баланс 
и благоприятную экологическую 
обстановку.

Государственное управление 
лесами России начало свой от-
счет более 200 лет назад, когда в 
1798 году Павел I учредил при 
Интендантской экспедиции Ад-
миралтейской коллегии особый 
департамент для лесной части. 
Последующие столетия наложили 
коррективы на эту работу, но лес-
ные богатства не потеряли своего 
статуса - государственности.

Дорогие друзья! Своим еже-
дневным трудом вы вносите 
огромный вклад в сохранение 
природных ресурсов планеты, 
развитие экономики нашей стра-
ны. От семени, брошенного в по-
чву, до взрослого дерева проходит 
немало лет, иногда на это требу-
ются даже столетия - жизнь не 
одного поколения.

Желаю вам крепкого  
здоровья, счастья, успехов и 
благополучия! 

Губернатор - Председатель 
Правительства

Ульяновской области    
С.И.Морозов

Паспорт для леса
стр.   1

В области будет составлен рейтинг  
лесопромышленных предприятий
Об этом стало известно на совещании членов Ассоциации 
лесопромышленников, которое прошло в Барыше.

По информации Министерства сельского, лесного хозяй-
ства и природных ресурсов, в регионе действуют 15 крупных 
структур, которые использует Государственный лесной фонд 
для заготовки древесины на основании договоров аренды. В 
ближайшее время эксперты дадут оценку их деятельности по 
социально-экономическим показателям. При составлении рей-
тинга будут учтены эффективность развития предприятия, 
своевременность арендных платежей, налоговых поступлений, 
средняя заработная плата, количество занятых на производ-
стве и модернизация перерабатывающего процесса. От рейтин-
говых показателей также будет зависеть степень поддержки 
регионального правительства предприятий, их участие в госу-
дарственных  и инвестиционных проектах.

В рамках совещания профильные специалисты обсудили 
объемы и ужесточение требований к лесовосстановлению в 
соответствии с федеральным законодательством. С 2014 года 
объем будут рассчитывать по количеству переводимых площа-
дей лесных культур в покрытую лесом площадь.

Эксперты подчеркнули большую роль предприятий-
арендаторов в поддержании социально-экономического и 
природного баланса. В населенных пунктах они являются гра-
дообразующими, создающими рабочие места для местного на-
селения. Арендных платежей в федеральный и областной бюд-
жеты в 2013 году перечислено более 200 миллионов рублей. 
За 7 месяцев 2014 года эта сумма составила  117 миллионов 
рублей.

Ежегодно специалисты высаживают порядка 2000 гектаров 
лесных культур. Весной 2014 года на землях лесного фон-
да Ульяновской области создано 1903 га лесных культур при 
плане 1500 га.
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Рубрику ведет 
пресс-секретарь
областного 
суда Лидия Берч

На просторы Интернета 
выходит сегодня все 
больше пользователей, 
а кто-то просто живет в 
этой Всемирной паутине, 
приобретая здесь обширный 
круг знакомств, друзей по 
интересам и т.д. Впрочем, 
сегодня  без  этого океана 
информации невозможна ни 
одна сфера нашего бытия.  
Но на этой  необъятной 
дороге жизни есть, да и 
должны быть свои правила 
поведения. То бишь 
правопорядка…

Для начала - краткий юри-
дический ликбез. Двенадцать 
лет тому назад введен в действие  
Федеральный закон «О противо-
действии экстремистской дея-
тельности». Он определяет такое 
понятие, как экстремистские ма-
териалы. Это, к нашему сведению,  
предназначенные для обнародова-
ния документы либо информация 
на иных носителях, призывающие 
к экстремизму либо обосновываю-
щие или оправдывающие необхо-
димость такой деятельности.  Как, 
к примеру,  труды руководителей 
национал-социалистской рабочей 
партии Германии, фашистской 
партии Италии, публикации, 
обосновывающие или оправды-
вающие национальное и (или) ра-
совое превосходство либо оправ-
дывающие практику совершения 
военных или иных преступлений, 
направленных на полное или ча-
стичное уничтожение какой-либо 
этнической, социальной, расовой, 
национальной или религиозной 
группы.

Тем же законом запрещено их 
распространение, а также их про-
изводство или хранение в целях 
распространения.   Здесь же со-
держится официальный список  
таких материалов.

Федеральный закон «Об ин-
формации, информационных 
технологиях и о защите информа-
ции» разъясняет и что такое рас-
пространение информации: это 
действия, направленные на полу-
чение или передачу информации 
неопределенному кругу лиц, то 
есть широким массам.

В действующем Кодексе об 

административных нарушениях 
РФ есть соответствующая статья, 
предусматривающая админи-
стративную ответственность за 
массовое распространение экстре-
мистских материалов, а равно за 
их производство либо хранение в 
целях массового распространения. 
Такое деяние влечет наложение ад-
министративного штрафа в разме-
ре от одной тысячи до трех тысяч 
рублей или  административный 
арест на срок до пятнадцати суток 
с конфискацией  запрещенных ма-
териалов и оборудования, исполь-
зованных для их производства. 

 И вот показательные  приме-
ры из недавней судебной практи-
ки.  Недавно в коллегии по граж-
данским делам  Ульяновского 
областного суда рассматривались 
жалобы по двум в чем-то идентич-
ным делам.

 В социальной сети Интернета 
«ВКонтакте»  на странице  некое-
го жителя Ульяновска в разделе  
«Аудиозаписи»  оказались раз-
мещены в свободном доступе для 
прослушивания композиции  под 
названиями: «Коловрат - Я нена-
вижу коммунистов», «Коловрат 
- Честь и Кровь»,  «Коловрат - Ка-
ратель СС», «Коловрат - Россия», 
«Коловрат - Качай железо», кото-
рые входят в упомянутый Феде-
ральный список экстремистских 
материалов. Тем самым гражданин 
допустил массовое распростране-
ние экстремистских материалов,  
запрещенных законом «О проти-
водействии экстремистской дея-

тельности».  Это явилось основой 
протокола  об административном 
правонарушении и постановле-
ния Засвияжского районного суда 
об  административном наказании 
правонарушителя в виде штрафа в 
одну тысячу рублей.

Оперуполномоченным центра 
по противодействию экстремизму 
УМВД России по Ульяновской 
области (есть такое специальное 
подразделение) был составлен 
протокол об административном 
правонарушении и в отношении 
некой  жительницы  Ульяновска. 
Она разместила все в той же со-
циальной сети «ВКонтакте»    на 
своей странице  аудиозапись 
группы «Психея» под названием 
«Убей мента». И тем самым  тоже  
допустила массовое распростра-
нение экстремистских материа-
лов,  запрещенных законом. В ад-
министративном порядке  и тоже 
на минимальную сумму в тысячу 
рублей  ее наказал Заволжский 
районный суд Ульяновска.

Оба административных мате-
риала рассматривались в разных 
судах  в десятых числах минув-
шего  июля, а вслед за этим поя-
вились жалобы на эти решения в 
суде областном.    Каждый из ав-
торов  просил постановление суда 
отменить с прекращением произ-
водства по делу за отсутствием со-
бытия и состава административ-
ного правонарушения.

Примерно одинаковыми ока-
зались и юридические обоснования 
тех жалоб:  якобы песни добавля-

лись на личные странички «ВКон-
такте» задолго до того, как они 
были признаны экстремистскими. 
Правонарушением такие действия 
на тот момент не являлись.  И яко-
бы несколько лет тому назад ни тот, 
ни другая пользователей социаль-
ной сети не знали и не могли знать, 
что такие аудиозаписи будут при-
знаны экстремистскими.   

И логика каждого из жалоб-
щиков  - абсолютно незнакомых 
между собой пользователя Ин-
тернета из Ульяновска - свелась 
к тому, что  для распространения 
песен  требуется размещать их 
каждый раз на своей «ленте» и на 
«лентах» других пользователей 
или же  пересылать неким адреса-
там, чего наказанные пользователи 
Интернета не делали.  Вот почему  
такие действия нельзя-де назвать 
массовым распространением экс-
тремистских материалов. К при-
меру, песня «Убей мента» группы 
«Психея» была размещена только 
на страничке  упомянутой пользо-
вательницы Интернета. Во время 
размещения песня только однаж-
ды появилась в информационной 
«ленте» ее друзей «ВКонтакте». 
Другие же пользователи Сети мог-
ли прослушать ее только по специ-
альному поиску данной песни по 
названию и автору. 

В жалобах высказывалось и 
еще одно сомнение: сотрудники  
специализированного подразде-
ления полиции не имели права со-
ставлять протоколы, так как яко-
бы Кодекс об административных 

правонарушениях РФ   допускает 
возбуждение дел по такой статье 
только прокуратурой. 

Но областной суд прояснил 
все в пользу закона. Во-первых,  
наличие  какого-либо экстремист-
ского материала на чьей-либо 
личной странице в социальной 
сети «ВКонтакте»       независимо 
от времени его размещения свиде-
тельствует о его массовом распро-
странении. 

Доводы жалобщиков  о том, 
что  каждый из них не совершал 
активных действий по распро-
странению аудиозаписей, то есть 
не занимался их рассылкой, тоже 
отклонили  - распространение 
было возможным в любое время 
при посещении  персональной 
страницы «ВКонтакте», а она до-
ступна неограниченному кругу  
пользователей. 

То обстоятельство, что за-
претные аудиозаписи нынешние 
правонарушители разместили на 
своих интернет-страницах в соци-
альных сетях до того момента, как 
они были признаны экстремист-
скими,   опять-таки не основание к 
отмене постановления суда: после 
признания   их экстремистскими 
они продолжали находиться здесь 
в свободном доступе.     И, таким 
образом,  каждое из одинаковых 
правонарушений  получилось для-
щимся.   Оспоренные же судебные 
постановления о привлечении к 
административной ответственно-
сти были вынесены в пределах сро-
ка давности, установленного КоАП 
РФ для данной категории дел.

 Довод жалоб  о том, что якобы  
сотрудники полиции не вправе со-
ставлять протоколы  в отношении 
экстремистских материалов, тоже 
противоречит законодательству - 
такое право прямо предусмотрено 
КоАП РФ.

Кстати, о размере наказания. 
Штраф в одну тысячу рублей в 
силу норм  КоАП РФ для такого 
рода правонарушения -  наказание 
минимальное. Но любое, даже ад-
министративное наказание зано-
сится в единую базу  данных, и это 
уже компрометирующее обстоя-
тельство для чьей-то служебной 
карьеры.

Есть хорошее житейское пра-
вило: не говори все то, что знаешь, 
но знай, что говоришь. А если об-
щаешься   в Интернете - тем более.  
Государство же в лице правоохра-
нителей просто обязано бороться 
с любыми проявлениями  экстре-
мизма. Причем активнее и жестче.

 А вот чем чревата информаци-
онная  вседозволенность  -  мы уже 
крепко прочувствовали на приме-
ре некоторых стран ближнего за-
рубежья. 

И создал потребкооператив НКО

С 1 сентября 2014 года вступили в силу изменения, внесенные Феде-
ральным законом  от 5 мая 2014 года №  99-ФЗ «О внесении изменений в 
главу 4 части первой Гражданского кодекса Российской Федерации и о при-
знании утратившими силу отдельных положений законодательных актов 
Российской Федерации». Статья 50 Гражданского кодекса Российской Фе-
дерации определяет, что юридические лица, являющиеся некоммерческими 
организациями, могут создаваться в следующих организационно-правовых 
формах:

1) потребительских кооперативов, к которым относятся в том числе 
жилищные, жилищно-строительные и гаражные кооперативы, садоводче-
ские, огороднические и дачные потребительские кооперативы, общества 
взаимного страхования, кредитные кооперативы, фонды проката, сельско-
хозяйственные потребительские кооперативы;

2) общественных организаций, к которым относятся в том числе по-
литические партии и созданные в качестве юридических лиц профессио-
нальные союзы (профсоюзные организации), общественные движения, 
органы общественной самодеятельности, территориальные общественные 
самоуправления;

3) ассоциаций (союзов), к которым относятся в том числе некоммерче-
ские партнерства, саморегулируемые организации, объединения работода-
телей, объединения профессиональных союзов, кооперативов и обществен-
ных организаций, торгово-промышленные, нотариальные и адвокатские 
палаты;

4) товариществ собственников недвижимости, к которым относятся в 
том числе товарищества собственников жилья;

5) казачьих обществ, внесенных в государственный реестр казачьих 
обществ в Российской Федерации;

6) общин коренных малочисленных народов Российской Федерации;

7) фондов, к которым относятся в том числе общественные и благотво-
рительные фонды;

8) учреждений, к которым относятся государственные учреждения (в 
том числе государственные академии наук), муниципальные учреждения и 
частные (в том числе общественные) учреждения;

9) автономных некоммерческих организаций;
10) религиозных организаций;
11) публично-правовых компаний.
Таким образом, Гражданским кодексом Российской Федерации опреде-

лен исчерпывающий перечень организационно-правовых форм, в которых 
могут создаваться некоммерческие организации. 

Учредительные документы, а также наименования некоммерческих ор-
ганизаций, созданных до дня вступления в силу Федерального закона от 5 
мая 2014 года № 99-ФЗ, подлежат приведению в соответствие с нормами 
главы 4 Гражданского кодекса Российской Федерации при первом измене-
нии учредительных документов данных некоммерческих организаций. Из-
менение наименования некоммерческой организации в связи с приведением 
его в соответствие с нормами главы 4 Гражданского кодекса Российской Фе-
дерации не требует внесения изменений в правоустанавливающие и иные 
документы, содержащие его прежнее наименование. Учредительные доку-
менты таких некоммерческих организаций до приведения их в соответствие 
с нормами главы 4 Гражданского кодекса Российской Федерации действуют 
в части, не противоречащей указанным нормам. 

Следует обратить внимание на то обстоятельство, что некоммерческие 
организации могут осуществлять приносящую доход деятельность, если это 
предусмотрено их уставами, лишь постольку, поскольку это служит дости-
жению целей, ради которых они созданы, и если это соответствует таким 
целям. Кроме того, некоммерческая организация, уставом которой преду-

смотрено осуществление приносящей доход деятельности, за исключением 
казенного и частного учреждений, должна иметь достаточное для осущест-
вления указанной деятельности имущество рыночной стоимостью не менее 
минимального размера уставного капитала, предусмотренного для обществ 
с ограниченной ответственностью. 

Статья 65.1 Гражданского кодекса Российской Федерации установила, 
что юридические лица могут быть корпоративными и унитарными.

Юридические лица, учредители (участники) которых обладают правом 
участия (членства) в них и формируют их высший орган, являются корпора-
тивными юридическими лицами (корпорациями). К ним относятся хозяй-
ственные товарищества и общества, крестьянские (фермерские) хозяйства, 
хозяйственные партнерства, производственные и потребительские коопера-
тивы, общественные организации, ассоциации (союзы), товарищества соб-
ственников недвижимости, казачьи общества, внесенные в государственный 
реестр казачьих обществ в Российской Федерации, а также общины корен-
ных малочисленных народов Российской Федерации.

Юридические лица, учредители которых не становятся их участниками 
и не приобретают в них прав членства, являются унитарными юридически-
ми лицами. К ним относятся государственные и муниципальные унитарные 
предприятия, фонды, учреждения, автономные некоммерческие организа-
ции, религиозные организации, публично-правовые компании.

В связи с участием в корпоративной организации ее участники приоб-
ретают корпоративные (членские) права и обязанности в отношении соз-
данного ими юридического лица, за исключением случаев, определенных 
Гражданским кодексом Российской Федерации.

 Начальник отдела Управления  Минюста России 
по  Ульяновской области М.В. Нечаева

В сфере государственной регистрации некоммерческих организаций произошли изменения. 

Не говори всё, что знаешь, 
но знай, что говоришь
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Капитан «Волги» верит 
в счастливую звезду 
ульяновской команды.

- Марат, с одной стороны, 
«Волга» в первом круге одер-
жала всего три победы, с 
другой - проиграла всего один 
матч. Какую бы оценку ты 
поставил команде?

- Троечку с плюсом. Все-таки 
по игре мы мало кому уступили. 
Однако игру команды всегда оце-
нивают по результату, а здесь у нас 
не все так гладко. Место в турнир-
ной таблице нас пока не радует. 
Быть может, поэтому в какой-то 
момент и болельщики отверну-
лись от нас.

- На твой взгляд, что помешало 
«Волге» выступить успешнее?

- По сравнению с прошлым се-
зоном, где у нас была сыгранная 
команда, «Волгу» покинула целая 
группа футболистов. Нам потре-
бовалось время, чтобы наладить 
новые игровые связи. И вот игра в 
Казани показала, что мы находим-
ся на правильном пути. Второй 
тайм в матче против «Рубина-2» 
был лучшим в нашем исполнении 
в первом круге. Мы не просто вла-
дели преимуществом, показыва-
ли тот самый солидный футбол, 
свойственный «Волге», но и по-
лучали истинное удовольствие от 
показываемой нами игры.

- Ты говоришь, что в межсе-
зонье «Волгу» покинуло много 
футболистов. Как считаешь, 
потеря кого из них стала са-
мой существенной для нашей 
команды?

- В первую очередь, нам не до-
стает Стаса Прокофьева, Никиты 
Лапина, Ивана Чудина, Максима 
Минеева или Ильнура Мухамет-
динова - оба играли на позиции 
центрального защитника.

- А как же потеря в лице Иль-
дара Бикчантаева?

- Бикчантаев - хороший футбо-
лист, но на его позицию в «Волгу» 
пришел Сергей Осадчук - опыт-
ный игрок с богатым послужным 
списком. Считаю, что он достойно 
заменил Бикчантаева.

- Как думаешь, между каки-
ми командами зоны «Урал-
Поволжье» развернется 
основная борьба за единствен-
ную путевку в ФНЛ?

- По игре мне больше всего 
понравился «Зенит-Ижевск». 
Ижевская команда играет по всей 

ширине поля, активно задействуя 
при этом оба фланга атаки. А вот 
победитель первого круга «КА-
МАЗ» не произвел на меня впе-
чатление. Скорее всего, борьба 
за путевку в ФНЛ развернется 
между «КАМАЗом», «Зенитом», 
ну и, разумеется, «Волгой». Зона 
«Урал-Поволжье» очень ровная 
по своему составу, потерять очки 
можно в игре с любым соперни-
ком. Тот же «Спартак» из Йошкар-
Олы выигрывал в Челябинске 2:0 
на 64-й минуте встречи и лишь в 
концовке проиграл (2:3). На наше 
счастье, очковый отрыв конкурен-
тов не смертельный. Уверен, если 
мы победим в двух ближайших 
матчах - дома с «Челябинском» и 
в Йошкар-Оле, то мы обязательно 
подтянемся в турнирной табли-
це к лидерам. К тому же впереди 
зимний перерыв, сборы, турнир 
среди шестерки лучших команд. 
Вся борьба еще впереди. Болель-
щики ждут от нас  только побед и 
выхода в ФНЛ, и мы сделаем все, 
чтобы этого добиться. Вы даже не 
представляете, как я чудовищно 
расстроился по окончании про-
шлого сезона, когда не хватило 
самой малости, чтобы шагнуть на-
верх.

- В межсезонье ходили раз-
говоры, что ты можешь по-
кинуть «Волгу». Сейчас не 
жалеешь, что остался в Улья-
новске?

- Всегда нужно искать плюсы 
от своих решений. И эти плюсы, 
поверьте, есть. Другое дело, что за-
бивать мне пока не удается. Один 
мяч в чемпионате и три на Кубке 
страны - явно не тот результат, 
на который я рассчитывал. Еще 
перед чемпионатом я поставил пе-
ред собой планку забить порядка 
десятка мячей. Надеюсь, что мне 

удастся ее покорить во втором 
круге. Я прикладываю к этому 
максимум усилий. По выходным 
я уезжаю в родной Димитровград, 
где вместе со своим восьмилетним 
племянником дополнительно тре-
нируюсь на стадионе «Спартак». 
Все мои упражнения направлены 
на развитие скоростных данных. 
Специально для этого я даже за-
казал тренажер «Лесенка».

- Не секрет, что зарплата 
игроков в «Волге» во многом 
зависит от успешного высту-
пления команды. Есть победы 
- будут и премиальные. Как 
раз побед пока немного. Это 
как-то сказывается на микро-
климате внутри команды?

- Конечно, сказывается. До 
игры в Казани, когда мы долго не 
могли победить, были случаи, ког-
да даже возникали ссоры между 
футболистами. Психологически 
было очень тяжело в тот момент. 
Но теперь это все в прошлом. Что 
касается финансовой составляю-
щей, то она в любом случае всегда 
присутствует. Это все взаимос-
вязано. Условно, хочется есть не 
просто бутерброд с маслом, но еще 
и с икрой. Да и на отпуск хочется 
накопить, чтобы съездить отдо-
хнуть за границу. Без побед же это 
сделать весьма проблематично.

- Как капитан команды, чув-
ствуешь потенциал, за счет 
которого «Волга» может при-
бавить во втором круге?

- Такой потенциал, безусловно, 
есть. Повторюсь, в Казани мы на-
конец поймали свою игру. Теперь 
главное закрепить ее. Правда, сде-
лать это на стадионе «Труд» будет 
непросто. «Волга» - техничная 
команда, а поле на «Труде» не по-
зволяет в полной мере воплотить 
нашу игру. Но мы будем стараться! 

Победой в Казани над местным «Рубином-2» (2:1) 
ульяновская «Волга» прервала семиматчевую 
безвыигрышную серию и завершила первый круг 
чемпионата на пятом месте. По мнению наставника 
волжан, черная полоса нашей команды должна 
смениться на белую.

МаксиМ скворцов �

- Сергей Викторович, по итогам первого круга 
«Волга» заняла пятое место. Это закономерный 
результат?

- Не думаю. На мой взгляд, по итогам первого круга 
мы заслуживали места в тройке лучших команд. При-
мерно на этот результат настраивались мы и перед 
стартом в чемпионате. Но наша команда допустила не-
сколько обидных ничьих - с тем же Кировом дома или 
в Новотроицке, где мы упустили победу на последних 
минутах встречи.

- Кто-то из футболистов «Волги» стал для вас 
настоящим открытием?

- В этом году мы несколько изменили стратегию 
клуба, привлекли много молодых футболистов, за-
ключили с ними долгосрочные контракты. Тем самым 
у «Волги» появилась перспектива на несколько лет, 
и мы обезопасили себя от той ситуации, с которой 
столкнулись по окончании прошлого сезона, когда из 
команды ушло 90% игроков. Молодым футболистам 
свойственны ошибки, но мы знали, на что идем. Выде-
лять никого не хочу, потому как по-настоящему ярких 
матчей в исполнении «Волги» в первом круге не было. 
Поэтому и болельщиков стало меньше ходить. Но я 
очень надеюсь, что игра в Казани станет знаменатель-
ной и наша черная полоса прервется. Так называемые 
черные полосы можно прервать только победами, мы 
это сделали, теперь хотелось бы увидеть продолжение 
в виде белой полосы. Впереди непростой домашний 
поединок против «Челябинска», того самого, который 
нанес единственное поражение в чемпионате. Все ре-
бята настраиваются взять реванш. И все же в полной 
мере черной полосой серию наших ничьих я назвать не 
могу. В первом круге мы потерпели всего одно пораже-
ние, это тоже о чем-то говорит. 

- Капитан команды Марат Сафин считает, что 
«Волга» будет бороться за выход в ФНЛ. Счи-
таете, что нынешнему составу нашей команды 
это по силам?

- Марат правильно считает, на то он и капитан. 
Хотя, повторюсь, что конкретных задач перед «Вол-
гой» руководство региона, как и в прошлом году, не 
ставило. Но так уже повелось, что все привыкли, что 
«Волга» всегда решала максимальные задачи, и мы 
вновь постараемся оправдать эти  ожидания. Безуслов-
но, состав команды нуждается в обновлении. И такое 
обновление обязательно будет во время зимней паузы 
в чемпионате. С кем-то расстанемся. Нам не хватает, 
как это модно сейчас говорить, креативных игроков. 
Работа в этом направлении ведется. Но не надо забы-
вать, что в последних матчах «Волга» столкнулась с 
серьезными кадровыми проблемами, которые должны 
решиться. Восстанавливаются после травм Иван Куз-
нецов, Василий Панев, Игорь Суров, Денис Щербак. 
Их возвращение должно добавить мощи игре нашей 
команды. Решил повременить с операцией Тагир Ту-
гушев, поэтому он также сейчас пребывает не в луч-
шей физической форме.

- Низкая результативность «Волги» - невезение 
или нехватка мастерства у наших футболистов?

- И то и другое. Где-то нам откровенно не везло, 
а где-то не хватало мастерства нашим нападающим. 
Знаете, порой, чтобы забить гол, нужно врожденное 
качество. Кто-то рождается забивным форвардом, а 
кому-то это просто не дано от природы.

Марат саФИН:

Мы ещё вклинимся в борьбу  
за ФНЛ

Итоговая таблица первого круга
	 	 И	 В	 Н	 П	 М	 О
1.	 «КАМАЗ»	(Н.	Челны)	 10	 6	 4	 0	 16-2	 22
2.	 «Зенит-Ижевск»	 10	 6	 2	 2	 19-8	 20
3.	 «Челябинск»	 10	 6	 0	 4	 14-12	 18
4.	 «Сызрань	2003»	 10	 4	 4	 2	 15-10	 16
5.	 «ВОЛГА»	(Ульяновск)	 10	 3	 6	 1	 10-5	 15
6.	 «Нефтехимик»	(Нижнекамск)	 10	 4	 2	 4	 14-16	 14
7.	 «Рубин-2»	(Казань)	 10	 3	 3	 4	 12-15	 15
8.	 «Лада-Тольятти»	 10	 2	 5	 3	 11-14	 11
9.	 «Динамо»	(Киров)	 10	 1	 4	 5	 7-14	 7
10.	«Носта»	(Новотроицк)	 10	 1	 3	 6	 6-15	 6
11.	«Спартак»	(Йошкар-Ола)	 10	 0	 5	 5	 10-23	 5
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Белая полоса  
вслед за чёрной 
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За выдачу выписки из реестра Минюст платы не возьмет
Управление Министерства юстиции Россий-

ской Федерации по Ульяновской области инфор-
мирует: приказом Минюста России от 23.04.2014 
№ 85 утвержден Порядок ведения реестров адво-
катов субъектов Российской Федерации, согласно 
которому территориальный орган Минюста Рос-
сии  по письменному заявлению (запросу) любого 
заинтересованного физического или юридическо-
го лица (далее - заявитель) предоставляет сведе-
ния, содержащиеся в реестре, в виде выписки из 
реестра (далее - выписка).

Выписка предоставляется в 10-дневный срок 
со дня регистрации заявления (запроса). За выда-
чу выписки плата не взимается.

В выписке указываются наименование рее-
стра, фамилия, имя, отчество адвоката, его реги-
страционный номер. Информация, касающаяся 
внесения в реестр сведений о приостановлении, 
возобновлении, прекращении статуса адвоката, 
приеме в члены адвокатской палаты в случае из-
менения адвокатом членства в адвокатской палате, 

а также исключения из реестра сведений в случае 
изменения адвокатом членства в адвокатской па-
лате, включается в выписку при наличии соответ-
ствующих сведений в реестре.

Выписка предоставляется заявителю почто-
вым отправлением по адресу, отправлением в фор-
ме электронного документа (электронного образа, 
созданного на основе документа на бумажном но-
сителе) либо при личном обращении.

Для получения выписки заявитель представ-
ляет следующие документы:

- оригинал заявления (запроса) о предоставле-
нии выписки;

- копию документа, удостоверяющего личность 
(для заявителя - физического лица, для представи-
теля физического или юридического лица);

- копию документа, подтверждающего полно-
мочия представителя физического или юридиче-
ского лица.

 Заявление (запрос) о предоставлении выпи-
ски должно содержать:

а) для заявителя - физического лица:
- фамилию, имя, отчество (последнее - при 

наличии) заявителя и его уполномоченного пред-
ставителя (если интересы заявителя представляет 
уполномоченный представитель);

- реквизиты документа, удостоверяющего лич-
ность физического лица и его уполномоченного 
представителя (если интересы заявителя пред-
ставляет уполномоченный представитель);

- реквизиты документа, подтверждающего 
полномочия представителя заявителя (если ин-
тересы заявителя представляет уполномоченный 
представитель);

- адрес проживания (пребывания) заявителя;
- подпись заявителя или его уполномоченно-

го представителя (если интересы заявителя пред-
ставляет уполномоченный представитель);

б) для заявителя - юридического лица:
- полное наименование юридического лица и 

фамилию, имя, отчество (последнее - при нали-
чии) его уполномоченного представителя;

- реквизиты документа, удостоверяющего лич-
ность уполномоченного представителя юридиче-
ского лица;

- реквизиты документа, подтверждающего 
полномочия представителя юридического лица;

- место нахождения юридического лица (место 
его государственной регистрации);

- подпись уполномоченного представителя 
юридического лица;

в) обязательные сведения:
- фамилия, имя, отчество (последнее - при на-

личии) адвоката (иные сведения), позволяющие 
однозначно определить его в реестре;

- способ получения выписки (почтовое отправ-
ление, выдача при личном обращении, отправле-
ние в форме электронного документа);

- способ направления информационного со-
общения для получения выписки лично (почто-
вое отправление, электронная или факсимильная 
связь, информирование о готовности результатов 
по телефону).

Основной дискуссией на 
состоявшемся в середине не-

дели президиуме областного Градсовета 
опять стало обсуждение будущего па-
мятника детям войны, который хотят 
установить к 70-летию Победы. Общее 
решение о том, как должен выглядеть 
этот монумент, несмотря на новые пред-
ставленные на конкурс эскизы, так и не 
было найдено. Некоторое предпочтение 
экспертов заслужили две скульптурные 
композиции - художницы из города Жу-
ковского и местного скульптора Олега 
Клюева, но и они вызвали массу нарека-
ний.  Вообще, на обсуждении проектов 
создалось впечатление, что каждый из 
его участников представляет этот па-
мятник по-разному. В этом, наверное, 
есть смысл, поскольку «дети войны» - 
весьма всеобъемлющее понятие. Кто-то 
из них стоял в это время  у станка, кто-
то сбрасывал «зажигалки» с крыш до-
мов родного города, а кому-то довелось 
и воевать. Может быть, поэтому взгляд 
на то, как должен выглядеть памятник, 
оказался столь разным. Утверждали, что 
это не только памятник детям войны 
Ульяновска, это памятник всем детям 
войны, и поэтому фигуры с ведром и со 
щипцами, как бы собравшиеся тушить 
«зажигалки», вполне уместны. Были 
мнения совершенно противоположные - 
о том, что наш город не бомбили и такой 
памятник не вписывается в историю во-
енного Ульяновска. К общему мнению о 
том, какой из проектов выбрать, специ-
алисты после длительного обсуждения 
так и не пришли.

Наверное, причиной этому, как ска-
зала после обсуждения заместитель 
министра строительства Татьяна Тара-
сова, стало то, что среди представлен-
ных эскизов нет ни одного, при взгляде 
на который мурашки побежали бы по 
коже и можно было бы сказать - да, это 
оно. На обсуждении говорилось, что 
скульпторы работали, как говорится, 
«для галочки», без особого вдохнове-
ния, поэтому среди проектов нет ниче-
го, кроме расхожих штампов.  Какие-то 
условные мальчик и девочка Клюева, 
совершенно не относящиеся к ситуа-
ции, мальчик в военной пилотке и с 
винтовкой со штык-ножом, мать, укры-
вающая ребенка от бомбежки. Татьяна 
Тарасова все же настаивала на том, что 
надо дать двум выбранным авторам 
доработать свои проекты. По мнению 
многих участников Градсовета, с уста-
новкой этого памятника вообще не сле-
дует торопиться, надо дать художникам 
время для создания эскиза монумента, 
который действительно украсит наш 
город. У нас уже хватает памятников, 
которые, мягко говоря, не вызывают 
эстетического наслаждения большин-
ства созерцающих, и не стоит ради га-
лочки их множить. Тем более сама Та-
тьяна Михайловна призналась, что нет 
в этих предложенных на суд экспертов 
эскизах того, что действительно берет 
за душу.

В итоге архитекторы сошлись на 
том, что выставят все предложенные 
эскизы на публичное обсуждение в Ин-
тернете. При этом, по словам Татьяны 
Тарасовой, не исключен вариант, что 
будет объявлен новый конкурс проек-
тов памятника.

Кроме обсуждения памятника де-
тям войны, Сергей Кангро представил 
на заседании очередной проект рено-
вации жилого квартала на пересечении 

проспекта Гая и улицы Героев Свири 
в Железнодорожном районе Ульянов-
ска. Заказчиком проекта выступило  
ООО «Домострой». Представленный 
проект предполагает комплексное 
освоение территории, которая сейчас 
застроена еще сталинскими двухэтаж-
ками. По задумке Кангро, шестиэтаж-
ные жилые дома секциями, образуя 
своего рода стену, расположатся вдоль 
проспекта Гая, двенадцатиэтажные ана-
логичным образом выстроятся вдоль 
улицы Героев Свири. В районе площа-
ди перед «Современником» эти две сте-
ны смыкаются, но между ними остается 
арочный проход, к которому со стороны 
проспекта Гая примыкает восемнадца-
тиэтажная секция. Двадцатичетырехэ-
тажная «свечка» должна расположить-
ся отдельно в глубине двора на южной 
стороне участка. По обеим сторонам 
от нее, по замыслу архитектора, рас-
положатся парковки  - надземные и 
подземные. Внутри образованного до-
мами и парковками двора остается ме-
сто под общественные нужды: детские 
и спортивные площадки, зелень и газо-
ны. Первым предполагается построить 
именно двадцатичетырехэтажку, после 
чего переселить в нее жителей окрест-
ных домов, которые планируется сне-
сти, после чего продолжить застройку. 
Общая площадь участка 3700 квадрат-
ных метров. При этом запланировано 
построить 725 квартир на тысячу две-
сти человек.

 Архитекторы, входящие в состав 
президиума Градсовета, проект Сергея 
Кангро одобрили - это все же комплекс-
ная, а не точечная застройка - отметив, 
впрочем, что в таком виде он вряд ли 
будет реализован. Кто-то считает, что 
на участок не получится завезти строи-
тельную технику, не снеся предвари-
тельно имеющиеся жилые дома, кто-то 
уверен, что застройщик не сможет уго-
ворить на переселение в высотку жите-
лей нынешних «сталинок». Архитектор 
Олег Владимиров готов побиться об за-
клад, что построен будет только первый 
дом - двадцатичетырехэтажная «свеч-
ка», а о следующих этапах реализации 
проекта благополучно забудут.

Экс-глава  
«УльяновскФармации» 
потратил за месяц  
70 тыс. рублей 

Александр Андреев, являющийся 
московским топ-менеджером, руково-
дил ОАО «УльяновскФармация» мень-
ше одного месяца, однако за данный пе-
риод он смог нанести управляемому им 
ведомству колоссальный ущерб. Таким 
образом, фактами хищения финансовых 
средств заинтересовалась прокуратура. 

Известно, что в среду прокурором 
Железнодорожного района Ульяновска 
были направлены материалы проверки 
по Андрееву в следственные органы для 
возбуждения уголовного дела по части 3 
ст. 160 УК РФ. 

Следует отметить, что на должность 
начальника ОАО «УльяновскФармация» 
Андреева пригласил глава областного 
Минздрава Павел Дегтярь из Челябинска, 
где он имел московскую прописку и руко-
водил региональным аптечным складом. 
Но он якобы был уволен со скандалом за 
срыв сроков поставок лекарств. Зато на 
данном посту Андреев смог получить сер-
тификат «Бизнесмен года», а также орден 
«Звезда экономики России» II степени. 
Сам же аптечный склад Челябинска стал 
лидером отечественной экономики по ре-
зультатам 2010 года. 

Дегтярь вовсю рекламировал нового 
главу «УльяновскФармации», создав ему 
имидж эффективного и компетентного 
топ-менеджера. Кроме того, он в красках 
расписывал их коллективные грандиоз-
ные планы по реформированию регио-
нального «аптекоуправления». 

Андреев тем временем обзавелся 
второй секретаршей, приобрел модную 
современную кофеварку за 28 тыс. руб., 
съездил в «командировку» в Челябинск. 
Помимо этого, он под видом «трехднев-
ного тренинга на природе» намеревался 
бурно отпраздновать День медицинско-
го работника на престижной базе отдыха 
«Архангельская слобода».

Головная боль  
от «Шуйской водки»

ОАО «Шуйская водка» отсудила  
770 тысяч рублей у государства. Точ-
нее, у Минфина и службы судебных 
приставов, которые в свою очередь не 
смогли взыскать эту сумму в пользу 
шуян у должников - рестораторов из 
Ульяновска. 

 В 2012 году шуяне поставили улья-
новцам водку на указанную сумму. Те 
выплатить по счету не смогли и позже 
объявили о банкротстве. Еще задолго 
до этого «Шуйская водка» обратилась в 
Ивановский арбитражный суд, который 
принял обеспечительные меры: наложил 
арест на счета и имущество предприятия. 
Однако фактически это не было исполне-
но, судебный пристав «не принял меры 
к немедленному исполнению решения». 
Задержку должник использовал с толком 
- распродал свои активы. Редкую практи-
ку получения долга с самих взыскателей 
подтвердила уже апелляционная инстан-
ция. В Ивановском подразделении служ-
бы приставов разъясняют, что имеют к 
этой истории чисто номинальное отно-
шение - по месту расположения истца. 
Всеми процессуальными действиями за-
нимались их ульяновские коллеги.

Памятник не войне. Детям

В итоге архитекторы сошлись на том, что выставят все предложенные эскизы 
на публичное обсуждение в Интернете

стр.   1
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Почти весь сентябрь на 
сцене Димитровградского 
театра драмы имени Алек-
сандра Островского был по-
священ новому спектаклю. 
Пьеса Ярославы Пулинович 
«Птица Феникс возвраща-
ется домой» стала для ди-
митровградских театралов 
двойной премьерой. Во-
первых, первой премьерой 
нового театрального сезона. 
Во-вторых, первым серьез-
ным взрослым спектаклем, 
в котором вышли на сцену 
актеры из Луганского Рус-
ского драматического теа-
тра имени Павла Луспекае-
ва, бежавшие от войны на 
Украине нынешним летом… 
«УП» побывала на дими-
тровградской премьере…

Для начала, это не со-
всем взрослый спектакль. 
Сказочно-притчевый сюжет 
от молодой, но уже модной 
и востребованной уральской 
драматургессы понятен и 
доступен даже школьникам. 
Главная героиня кошка Тося 
мечтает покорить весь мир 
своими рок-мяу. Творческая 
стезя приводит ее даже в 
дом к легенде мировой поп-
музыки Элтону Джону, ко-
торый становится одним из 
ведущих героев спектакля. 
Где она встречается с домаш-
ними питомцами Джуда Лоу 
или даже самой «мамы Гарри 
Поттера» Джоан Роулинг. В 
общем, здесь есть все, чтобы 
заинтересовать поколения 
«игрек» и «зет» - поколение 
айпадов и айфонов. Но это 
только верхний слой исто-
рии про птицу Феникс…

Тосю на грани нежности 
и нарочитой грубости играет 
молодая актриса из Луганска 
Елена Лазуренко. В ней есть 
что-то от Земфиры и от Рена-
ты Литвиновой одновремен-
но. Когда умение «выпускать 
коготки» всего лишь прикры-
тие тонкой, ранимой и остро 
чувствующей души. Кошка 
в исполнении Лазуренко 
полна нюансов и психофи-
зических переходов, следить 
за которыми и разгадывать 
которые одно удовольствие. 
Под стать ей и основная лу-
ганская «живность». Андрей 
Лазарев демонстрирует ши-
рокую актерскую амплитуду 
от екатеринбургского воро-
бья Серого до французского 
орла Виктора. Органичен на 
грани комичного и зловеще-
го дуэт Дмитрия Тымчука и 
Константина Мануйлова. Их 
прагматичные московские 
дворняги - типичный и убеди-
тельный образчик современ-
ного офисно-планктонного 
плебса, возомнившего себя 
хозяевами страны в пределах 
отдельно взятого МКАДа. Не-
спроста художница спектакля 
Дина Боровик - москвичка, 
кстати, - придумала сцениче-
ское воплощение российской 
столицы как отражение себя 
самой с перевернутыми вниз 
головой башнями московско-
го Кремля…

Приезжие луганчане меч-
тают как можно скорее из-
бавиться от сомнительного 
статуса «беженцы» и стать 
своими в родном уже для них 
Димитровграде и городском 
театре. Посмотрев новый 
спектакль, проникаешься 
аналогичным желанием. Уж 
очень украшает труппу при-
ятное во всех отношениях 
новое приобретение. Впро-
чем, под стать им и мест-
ные звезды. Гротескная пара  

Сергей Буркин и Елена Ко-
четова в ролях попугайской 
супружеской четы математи-
чески точно работают в сти-
листике высокого дель арте. 
Отдельное украшение спекта-
кля - Рустем Шайдуллов в об-
разе Элтона Джона. Бурлеск, 
пародия, балаган, фарс, ме-
лодрама, трагикомедия - все 
вмещает в себя этот поющий и 
пластичный человек-оркестр 
за, максимум, десять минут 
своего запоминающегося по-
явления на сцене. 

С главным героем - сам-
цом птицы Феникс по имени 
Феликс - в театре все сложи-
лось непросто. Ближе к пре-
мьере захандрил актер, и вы-
яснилось, что играть некому. 
Ситуацию взялся спасти ху-
друк Димитровградской дра-
мы Андрей Шкалов. Отвлекся 
от административной рути-
ны, вспомнил свое актерское 
прошлое, и все, в принципе, 
сложилось. Главным образом 
состоялись два основных дуэ-
та. Шкалов и Лазуренко, как 
те самые пушкинские «вол-
на и камень, стихи и проза, 
лед и пламень», только то и 
дело взаимозаменяющие друг 
друга. А по большому счету, 
мудрость и жертвенность, с 
одной стороны, и доброта и по-
нимание - с другой. То главное, 

чего, по Экзюпери, глазами не 
увидишь. Симпатичен и дуэт 
Андрея Шкалова с Ольгой 
Унгурьяновой, играющей Ма-
тильду - Феникс-самку, пер-
вую жену Феликса. Недавнее 
украшение ульяновской сце-
ны - Унгурьянова - теперь уве-
ренной походкой театральной 
императрицы осваивает под-
мостки Димитровграда. Ма-
тильда - на сегодняшний день 
кульминация актрисы, хотя и 
заметно, что весь ее потенци-
ал не исчерпан. В возрастной 
роли Унгурьянова букваль-
но купается без каких-либо 
комплексов. В меру мудра, в 
меру ветрена, в меру стервоз-
на, в меру продуманна. Такая 
Великая Екатерина сказочно-
птичьего, а по сути вполне 
себе человеческого мира.

Буквально горение Фе-
никсов зрители на сцене не 
увидят. Не хватает времена-
ми и внутреннего пылания. 
Ощущение, что возникаю-
щие вспышки актеры гасят 
из боязни, что их «понесет». 

Но молодой московский ре-
жиссер Светлана Медведева 
застраивает сценическую 
историю так, что даже не-
многочисленные премьер-
ные огрехи и недостатки 
оборачиваются в конечном 
итоге достоинствами спек-
такля. Это, увы, не Гончаров, 
не Товстоногов и не Ефре-
мов. Даже не Захаров с Се-
ребренниковым. Но и драма-
тургический материал, что 
называется, не предполагает. 
Глубины здесь ровно столь-
ко, чтобы почувствовать, но 
не утонуть. А философии до-
статочно для притчи, но чуть 
не дотянуто до катарсиса с 
апокалипсисом. Это просто 
красивая, хотя и локаль-
ная история любви. Люб-
ви к жизни через любовь к 
ближним, которые и есть 
сама жизнь. Чуть не хватает 
трансформаций, через кото-
рые проходит Феникс-самец 
от усталости жить тысячеле-
тия и желания наконец по-
гибнуть к осознанию необхо-
димости быть здесь и сейчас 
ради тех, кого ты любишь…

Возвращается домой пти-
ца Феникс. Возвращается в 
родной Екатеринбург, вку-
сив «прелести» трех столиц 
- Москвы, Парижа, Лондона, 
- дворовая музыкантша Тося. 
Возвращаются актеры Дими-
тровградской драмы - домой 
к истокам проникновенно-
го театра психологических 
переживаний. Символично 
название спектакля и для лу-
ганских - теперь димитров-
градских - актеров, ведь так 
хочется, чтобы они обрели 
здесь домашний уют… Всё и 
все возвращаются - таковы 
неумолимые «химические» 
законы жизни. Возвращают-
ся в мир души, пережив, как 
птица Феникс, свои теле-
сные оболочки. Мы бессмер-
тны, пока любим и любимы. 
Полюбите, чтобы обрести 
бессмертие. Не скучное бес-
смертие плоти, но благосло-
венное бессмертие души…

Собственно  это и все, про 
что история…

Во Владикавказе завершились га-
строли Ульяновского драмтеатра. В 
последний вечер зрителям была пред-
ставлена комедия по пьесе современ-
ного автора Андрея Иванова «Божьи 
одуванчики». Спектакль описывает 
жизнь двух одиноких сестер, которые 
ищут спутников жизни через брачное 
агентство. Принятый за жениха сле-
сарь и жених-самозванец создают пу-
таницу, но в финале каждый герой об-
ретает свое счастье. История поздней 
любви пришлась по вкусу владикав-
казскому зрителю, актеров провожали 
долгими овациями. 

«Мы думали, наш зритель - самый 
лучший. Но как у вас зритель принимал 
наши спектакли! Здесь реакция более 
тонкая, доброжелательная. Мы полюби-
ли вас всем сердцем», - сказала директор 
Ульяновского драматического театра 
Наталья Никонорова. 

 Всего за время гастролей на сцене 
Русского драмтеатра было представлено 
десять спектаклей. Все они прошли с ан-
шлагом - билеты разошлись моменталь-
но. Главные роли в постановках испол-
нили народная артистка России Клара 
Шадько, заслуженные артисты РФ Еле-
на Шубенкина, Владимир Кустарников, 
Виктор Чукин, Михаил Петров, Сергей 
Кондратенко. Академическому русско-
му театру им. Вахтангова было переда-
но благодарственное письмо от имени 
губернатора Ульяновской области.

Тонкий 
владикавказский 
зритель

Еду я на родину… или Возвращение… 

Символично 
название 
спектакля и 
для луганских 
- теперь 
димитров- 
градских - 
актеров, ведь 
так хочется, 
чтобы они 
обрели здесь 
домашний 
уют…

«Родина  
В.И. Ленина»  
подарит  
ульяновцам  
новый музей

2 октября Музей-заповедник 
«Родина В.И. Ленина» отметит свое 
30-летие. По признанию его директо-
ра Ирины Котовой, «30 лет считает-
ся таким неофициальным юбилеем. 
Но мы решили его отметить. Мы са-
мый молодой федеральный музей-
заповедник, поэтому для нас это все-
таки серьезная дата». 

Кульминацией юбилейного года 
станет открытие дома-музея извест-
ного архитектора Федора Ливчака. 

- Это будет новый музей «Дом-
ателье архитектора Ливчака» и экс-
позиция «Театральная жизнь Сим-
бирска». Великолепный памятник 
русского модерна - дом Ливчака - от-
реставрирован, сейчас идет работа 
над созданием экспозиций. Это будет 
прекрасный музей, наша гордость, - в 
интервью порталу «Ульяновск. Город 
новостей» сказала Ирина Котова. -  
Одновременно в нем откроется центр 
представительства Государственно-
го центрального театрального музея  
им. Бахрушина, с которым мы очень 
дружим. Помимо того, что горожане 
смогут познакомиться с театральной 
жизнью Симбирска и Ульяновска, у 
них появится возможность увидеть 
выставки из центрального Москов-
ского музея в этом прекрасном доме. 

Пьеса «Птица Феникс возвращается домой» стала 
для димитровградских театралов двойной премьерой
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в конце недели

В ТРЦ «АкваМолл» пройдёт день моды  
и стиля с Анастасией Волочковой

Во-первых, 
пройдет третий 
и заключитель-
ный тур «Мисс 
Ул ь я н о в с к -
2014». У по-
бедительницы 
конкурса поя-
вится возмож-
ность принять 
участие в кон-
курсе красоты 
«Мисс Россия-
2015».  На этот раз жюри возглавит заслуженная артист-
ка России Анастасия Волочкова. Попробовать свои силы 
сможет любая жительница Ульяновска. Для того чтобы 
стать участницей, необходимо зарегистрироваться в день 
мероприятия у специальной стойки около главной сцены. 
Регистрация пройдет с 12.00 до 15.00.

Во-вторых, состоится показ новой осенне-зимней кол-
лекции.

В-третьих, будут работать интерактивные зоны и 
мастер-классы на тему красоты и моды от косметологов, 
визажистов и стилистов, где каждый желающий сможет 
сделать макияж, маникюр и другие приятные процедуры.

Завершится вечер выступлением Анастасии  
Волочковой.

наЧало в 10.00
Проект TheatreHD  
в «Синема Парке»: 
пьеса «Буря»

Постановка Шекспиров-
ского театра «Глобус».

Волшебник Просперо, за-
конный герцог Милана, сверг-
нут и изгнан из города родным 
братом Антонио - не без помо-
щи короля Неаполя Алонзо 
- и теперь держит путь на за-
чарованный остров. 

наЧало в 15.00

В концертном зале филармонии  
концерт Divertimento Barroco

Благодаря исполнителю из Испании Александру 
Большакову жители Ульяновска смогут поближе познако-
миться с инструментом виола да гамба и окунуться в мир 
старинной европейской музыки.

Виола да гамба - старинный струнный смычковый ин-
струмент, близкий по размеру и диапазону к современной 
виолончели. На концерте прозвучат произведения компо-
зиторов эпохи барокко и классической эпохи.

наЧало в 16.00
Открытие выставки  
«Вход в лабиринт» в хаб-кафе

Выставка Дениса Горшунова - выставка в новом фор-
мате: на открытии вместо скучных слов вы услышите кон-
церт. Выступают NOTA NEFA и другие отличные музы-
канты.

Денис Горшунов родился  
3 марта 1975 года в Ульяновске. 
В 1996 году окончил Казанское 
художественное училище. Жи-
вет и работает в Ульяновске.

Принимал участие в про-
ектах музея современного 
изобразительного искусства  
им. А. Пластова: «Живые 
вещи», «Натюрморт», «Пико-
вая дама». Работы находятся в 

частных галереях и коллекциях в России, Швеции, Швей-
царии, Югославии, США. Член Союза художников Рос-
сии с 2000 года.

наЧало в 18.00

В креативном пространстве «Квартал» 
можно будет сыграть в живые шахматы

Впервые в Ульяновске! «Живые шахматы» - театрали-
зованное представление шахматной партии, где фигурами 
являются живые люди; проводится на шахматной доске 
большого размера, размеченной на открытых площадках 
(например, на городской площади, стадионе и т.д.) либо в 
приспособленном для этой цели помещении. 

наЧало в 16.00

В драмтеатре комедия  
Мольера «Скупой»

Осуществил постанов-
ку известный московский 
режиссер Аркадий Кац.  
Действо, организованное 
Кацем с участием лучших 
актеров труппы - народных 
артистов России Зои Сам-
соновой и Алексея Дурова, 
заслуженных артистов РФ 
Евгения Редюка и Викто-
ра Чукина, а также Юлии 
Ильиной, Дениса Веряги-
на, Александра Лебедева, 
Сергея Чиненова, Дениса 

Бухалова и Марии Прыскиной - получилось красивым и 
праздничным. 

В спектакле много юмора, музыки и актерских импро-
визаций. Но главным достоинством постановки «Скупо-
го» является сам Гарпагон в блистательном исполнении 
мастера ульяновской сцены Евгения Редюка.

наЧало в 17.00
Stand-up - открытый микрофон  
«Ломающей Комедии» - в баре «Нутрь»

«Ломающая Комедия» Ульяновска - это не КВН, это не 
Камеди Клаб, не стендап ТНТ.

Это самый настоящий Stand-up Underground. Здесь ве-
дутся задушевные разговоры, а иногда даже отпускаются 
смешные шуточки. Выступить здесь может абсолютно любой 
желающий - самое главное, чтобы он умел существовать.

наЧало в 18.00
В театре кукол - постановка  
«Маша и медведь»

Девочка Маша отправилась в лес за ягодами и заблу-
дилась. Бродила она, бродила, да и набрела на избушку, в 
которой жил большой медведь. Поначалу суровый хозяин 
недружелюбно встретил непрошенную гостью, но потом 
они подружились. Маша стал хозяйничать в доме, готови-
ла еду, прибиралась и даже сшила Михайлу Потапычу на-
стоящие штаны. Но Машенька очень скучала по дедушке 
с бабушкой, и вот решила она медведя обмануть… Что из 
этого вышло, вы узнаете, посмотрев спектакль.

наЧало в 10.30 и 13.00

на ваш выбор

сентябрь
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ПоГода в УлЬЯновСке

«Ульяновская  
правда»  
теперь  
и в обзорах 
прессы  
на радиостанции «2х2»

Читай, слушай, думай!
Популярность  

«Ульяновской правды»  
сегодня ни у кого не вызывает   

сомнения.
Наши корреспонденты дают исчер-

пывающую информацию с мест собы-
тий, а авторы и аналитики максималь-
но полно отображают суть законов и 
правовых документов, проводят экс-
пертизу важных для общества тенден-
ций и проблем. Вот почему наше из-
дание стало востребованным в обзорах 
региональной печати.

«Ульяновскую правду»  
можно услышать  

по вторникам и пятницам  
на частоте 102.1 ФМ (Ульяновск),  

104.5 (Димитровград)
Время выхода в эфир:  

6.50, 7.50, 8.50, 9.50, 10.50,  
11.50, 12.50.
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Виктория ЧернышёВа �

В Ульяновске отметили 
юбилей главных городских 
часов.

Ровно 40 лет назад на башне Дома 
Гончарова установили механизм, по 
которому сегодня сверяют время мно-
гие горожане. Все четыре десятка лет 
за часами присматривает Анатолий 
Фролов (ему в нынешнем году ис-
полняется 84), вместе с коллегами 
усовершенствовавший их механизм. 
Раньше для гирь весом в 12 и 25 пудов 

требовалась шахта глубиной 21 метр; 
сейчас же благодаря электроприводу 
нужна высота лишь в полтора метра. 
Ульяновское время отмеряет колокол, 
отлитый 225 лет назад и снятый с хра-
ма в селе Головкино Старомайнского 
района - прежде его использовали в 
качестве набата в местной пожарной 
бригаде. 

Часы фирмы «Кук и сыновья» име-
ют сложную историю. Полтора века 
назад их заказал в Англии для Сим-
бирска местный помещик, граф Орлов-
Давыдов. В 1869 году часы установили 
на колокольне Спасо-Вознесенского 
собора, где крестили писателя Ивана 
Гончарова. В советские времена храм 
разрушили. Английские часы ока-
зались единственным «неидейным» 
предметом, спасенным из собора - их 
вывез на подводах смотритель, ухажи-
вающий за ними с 1888 года.

Раритет долго хранили в подва-
ле местного горкомхоза. В 1943 году 
местные власти задумались о том, что-
бы установить часы в городе - был даже 
проект закрепления их на столбах. Од-
нако позже решили установить их на 
башне, пристроенной к Дому Гонча-
рова. Первый свой час на новом месте 
часы отбили в 1974 году. 

Сейчас башня называется «музеем 
одного экспоната»: поднявшись сюда, 
можно увидеть огромный механизм, 
приводящий в движение стрелки. Смо-
трители Дома-музея Гончарова счита-

Часы за годы

ют, что взлеты и падения в жизни го-
рода связаны с местным «Биг-Беном»: 
«Когда у властей доходят до них руки 
- идет подъем, что уже доказывала  
история».
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